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ATA DA QUINTA SESSÃO ORDINÁRIA DO EXERCÍCIO DE 2023, CORRESPONDENTE AO TERCEIRO 1 

ANO DA LEGISLATURA 2021-2024, REALIZADA PELA CÂMARA MUNICIPAL DE SERRA NEGRA DO 2 

NORTE NO DIA 29 DE MARÇO DE 2023.  3 

Aos vinte e nove (29) dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e três (2023), no prédio- 4 

sede da Câmara Municipal, situado na Rua Otaviano Augusto de Araújo, n°. 63, Centro, nesta 5 

cidade de Serra Negra do Norte, Estado do Rio Grande do Norte, às oito horas e quarenta e três 6 

minutos (08h e 43min), realizou-se a Quinta Sessão Ordinária do primeiro período do exercício 7 

de 2023 e transmitida pela Rádio Princesa da Serra e pelas mídias sociais da Câmara Municipal 8 

Vereadores de Serra Negra do Norte, presidida e secretariada, respectivamente, pelos 9 

Vereadores Alysson Moisés de Medeiros (Presidente) e Vania Fernandes de Medeiros (1° 10 

Secretária), registrando-se a presença dos Vereadores Alysson Moisés de Medeiros, Ana Karinne 11 

Araújo da Nóbrega, Carlos Eduardo Job Gomes (Tiago), Flávio Barros Bezerra, Francisco Inácio 12 

Neto (Júnior), José Roberto Garcia de Araújo, Sesiom Quinino Wanderley e Vania Fernandes de 13 

Medeiros, em número de oito (8). Após, o Sr. Presidente comunicou que o Vereador Eraldo Alves 14 

de Araújo estava presente na Casa, mas precisou se ausentar da sessão por motivo de saúde e 15 

autorizou a 1ª Secretária a proceder com a chamada dos vereadores e constatar a presença de 16 

Quórum Regimental, declarou aberta a sessão na conformidade do Artigo 40, parágrafo 6° do 17 

Regimento Interno. Prosseguindo, declarou iniciado o EXPEDIENTE, onde consultou o Plenário 18 

quanto à dispensa da leitura da ata da quarta sessão ordinária, o que foi acatado por todos e 19 

nada havendo a ser discutido, após ser submetida a votação, foi aprovada por unanimidade. Na 20 

sequência, o Senhor Presidente solicitou que a 1ª Secretária da Mesa que fizesse a leitura de 21 

papéis e correspondências recebidas. Não contendo, prosseguiu a presente sessão. Em seguida, 22 

o Sr. Presidente comunicou que estavam presentes na Casa o pessoal do AMA (Projeto Amigos 23 

do Meio Ambiente) e consultou o plenário quanto a abrir espaço para o representante explanar 24 

sobre o trabalho do grupo, sendo acordado por todos. Após, o Representante AMA (Projeto 25 

Amigos do Meio Ambiente) Wellington fez suas explanações sobre o projeto e respondeu 26 

algumas perguntas feitas pelos vereadores. A seguir, cada vereador parabenizou e explanou 27 

sobre o trabalho do grupo. Em seguida, o Sr. Presidente consultor o Plenário quanto a incluir em 28 

pauta a Moção 04/2023 que encaminha moção de aplausos em agradecimento e 29 

reconhecimento ao grupo AMA (Projeto Amigos do Meio Ambiente) pelo trabalho realizado no 30 

Município de Serra Negra do Norte. De acordo por todos, não havendo nada mais a ser discutido, 31 

sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, a moção foi aprovada por todos 32 

os vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa que 33 

encaminhasse o requerimento ao seu destino. Após, passou a leitura das matérias apresentadas 34 

pelos respectivos autores. Requerimento 44/2023 de autoria do Vereador Carlos Eduardo Job 35 

Gomes (Tiago) – PSDB requer que a Administração Municipal, através do órgão competente, 36 

providencie os serviços de consertos/reparos/manutenção na cobertura do Ginásio de Esporte 37 

Gastão Mariz. Requerimento 45/2023 de autoria do Vereador Carlos Eduardo Job Gomes 38 

(Tiago) – PSDB requer que a Administração Municipal, através do órgão competente, possa 39 

concluir os serviços de pavimentação (calçamento) da Rua Francisca Lopes, no bairro Arécio 40 

Batista. Requerimento 46/2023 de autoria do Vereador Carlos Eduardo Job Gomes (Tiago) – 41 

PSDB requer que a Administração Municipal providencie com certa brevidade e pela forma 42 

legalmente permitida, a contratação de profissional odontólogo para atender a demanda da 43 

Zona Rural do município. Requerimento 47/2023 de autoria da Vereadora Ana Karinne Nóbrega 44 

– PSDB requer ao Poder Executivo Municipal que providencie recursos e brinquedos específicos 45 

para atendimento da fonoaudióloga do município. Requerimento 48/2023 de autoria da 46 

Vereadora Ana Karinne Nóbrega – PSDB requer ao Poder Executivo Municipal aumento do 47 

quantitativo de fichas para atendimento médico na zona rural e zona urbana do município. 48 



2 
 

Requerimento 49/2023 de autoria do Vereador José Roberto Garcia – PT requer a Secretária 49 

Estadual do Trabalho, da Habitação e da Assistência Social que seja viabilizada a implantação dos 50 

programas restaurante popular e café cidadão na cidade de Serra Negra do Norte. Requerimento 51 

50/2023 de autoria do Vereador José Roberto Garcia – PT requer ao Poder Executivo Municipal 52 

que viabilize providências, no sentido de construir um reservatório do tipo caixa d’água na 53 

comunidade rural “Entre Serras”. Requerimento 51/2023 de autoria do Vereador José Roberto 54 

Garcia – PT requer ao Poder Executivo Municipal que através do órgão competente, providencie 55 

o serviço de limpeza do lixo, desobstrução de entulhos e capinação do mato nos terrenos 56 

públicos não construídos localizados na nossa cidade, assim como estabeleça prazo para que os 57 

proprietários de terrenos particulares também realizem o mesmo tipo de serviço, por ser uma 58 

medida de saúde pública que precisa ser executada. Requerimento 52/2023 de autoria do 59 

Vereador Francisco Inácio Neto (Júnior) – PSDB requer que a Administração Municipal viabilize 60 

providências necessárias, com vistas a construir um espaço na Escola Municipal Arthéphio 61 

Bezerra da Cunha, a ser destinado como área de alimentação ou refeitório para uso dos 62 

estudantes da referida escola. Requerimento 53/2023 de autoria do Vereador Francisco Inácio 63 

Neto (Júnior) – PSDB requer que a Administração Municipal possa construir uma quadra no 64 

CRAS, a ser utilizada para atividades/exercícios físicos. Requerimento 54/2023 de autoria do 65 

Vereador Francisco Inácio Neto (Júnior) – PSDB requer ao Poder Executivo Municipal e a 66 

Secretaria Municipal de Trabalho, Habitação e Assistência Social que sejam agilizadas 67 

providencias, no sentido de ser concluída a entrega definitiva dos documentos de titularidade 68 

aos beneficiários contemplados com moradias através de casas populares no município de Serra 69 

Negra do Norte. Requerimento 55/2023 de autoria do Vereador Sesiom Quinino Wanderley - 70 

PT requer ao Poder Executivo Municipal que seja informado oficialmente à Câmara Municipal a 71 

relação nominal e quantitativo dos medicamentos existente e dos que estão faltando no estoque 72 

da farmácia básica do município. Requerimento 56/2023 de autoria da Vereadora Vania 73 

Fernandes de Medeiros - PSDB requer ao Poder Executivo a construção de Passagem Molhada 74 

no Mofumbo. Requerimento 57/2023 de autoria da Vereadora Vania Fernandes de Medeiros - 75 

PSDB requer ao Poder Executivo a construção de uma quadra poliesportiva na Escola Municipal 76 

Coronel Mariz. Projeto de Lei 09/2023 de autoria do Vereador Eraldo Alves de Araújo – PT que 77 

autoriza o Poder Executivo Municipal a denominar de “Heitor Aristeu de Faria”, a quadra de 78 

esportes da Comunidade Rural Barra da Carnaúba, município de Serra Negra do Norte e dá outras 79 

providências. (Retirado de pauta a pedido do autor do referido projeto). Requerimento 58/2023 80 

de autoria do Vereador Eraldo Alves de Araújo – PT requer a CEHAB que seja viabilizada 81 

providências necessárias no sentido de proceder a regularização fundiária e respectiva entrega 82 

de títulos de posse para as moradias localizadas no bairro Arécio Batista, neste município. 83 

Requerimento 59/2023 de autoria do Vereador Eraldo Alves de Araújo – PT requer que a 84 

administração municipal, através do órgão competente, informe oficialmente sobre os valores 85 

das receitas financeiras do município relativas especificamente para a área da saúde tais como: 86 

fundo municipal de saúde, programa saúde da família, agente de saúde e de endemias, farmácia 87 

básica, além de outros repasses que tenham sido efetivamente realizados referente ao período 88 

compreendido de janeiro de 2022 a fevereiro de 2023. Moção 02/2023 de autoria do Vereador 89 

Flávio Barros Bezerra - PSDB que envia votos de pesar e solidariedade aos familiares da Srª. 90 

Maria Elineide Lins de Oliveira. Moção 03/2023 de autoria do Vereador Flávio Barros Bezerra - 91 

PSDB que envia votos de pesar e solidariedade aos familiares da Srª. Inácia Furtunato de Morais. 92 

Requerimento 60/2023 de autoria da Vereadora Vania Fernandes de Medeiros – PSDB requer 93 

ao Poder Executivo a construção uma nova unidade de ensino infantil no município. 94 

Requerimento 61/2023 de autoria da Vereadora Ana Karinne Nóbrega – PSDB requer ao Poder 95 

Executivo viabilidade de criar estoque de medicamentos para suprir demandas dos primeiros 96 

meses do ano e não faltar remédios para população serra-negrense. Em seguida, o Sr. Presidente 97 
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solicitou a secretária da Casa que encaminhasse o projeto de lei a comissão competente para 98 

emissão de seu parecer. Após deu-se início a ORDEM DO DIA, após o sorteio para definição da 99 

sequência de uso da palavra, conforme o Artigo 42, parágrafo 9 do Regimento Interno, após 100 

dispensa do uso da palavra pelos Vereadores Ana Karinne, Alysson Moisés, José Roberto, Sesiom 101 

Wanderley e Vania Fernandes, fez uso da palavra, o Vereador Carlos Eduardo (Tiago) que após 102 

saudar a todos, iniciou seu discurso agradecendo a Deus por mais uma oportunidade de estar 103 

sendo a voz do povo Serra Negra, reafirmando que estará até os últimos dias do mandato sempre 104 

cobrando e fiscalizando em busca de melhorias para o povo. Em seguida, fez mais um apelo ao 105 

Poder Executivo e a secretaria competente no sentido desses animais soltos na rua, 106 

principalmente os cachorros soltos na cidade, relatando que constatei presencialmente lá no 107 

espetinho de Leca na quarta-feira ou quinta-feira que estava lá e um amigo do mesmo estava 108 

com o espetinho na mão e o cachorro tomou espetinho chegando a ferir a mão desse amigo, por 109 

isso faz um apelo que legalmente o município tome as providências, mencionando que na praça 110 

Dinarte Mariz ninguém pode sentar para comer um espetinho com amigos ou um familiares, 111 

porque os cachorros estão tomando de conta, subindo até em cima da mesa e carregando a 112 

comida. Finalizou parabenizando mais uma vez aos amigos que fazem parte do Projeto Amigos 113 

do Meio Ambiente que se fizeram presente na Casa, relatando que estava disposto e 114 

disponibilizando seu mandato no sentido de ajudar esse projeto tão importante tanto para o 115 

município, mas principalmente para meio ambiente. Após, fez uso da palavra, o Vereador 116 

Francisco Inácio (Júnior) que saudou a todos e iniciou seu discurso relatando sobre um assunto 117 

que deixa o mesmo muito triste e ao mesmo tempo preocupado com a comunidade Lagoa de 118 

Serra, citando que desde que entrou na vida pública sempre se preocupou com todo o município 119 

que é onde posso levar seu trabalho e sobre a Lagoa da Serra sempre se preocupou com a 120 

questão de água, relatando que todos sabem que na Lagoa da Serra tem catavento e foi tirado 121 

uma peça de lá deixando a comunidade em uma situação difícil, relatando a senhora secretária 122 

Jéssica junto com o Poder Executivo que não é assim que se faz um trabalho, citando que se 123 

preocupa, porque o nome dos moradores da Lagoa da Serra que ficou nessa situação, 124 

enfatizando que  para chegar em um acordo e resolver esse problema não é chegar na 125 

comunidade onde tem vários moradores e só ouvir uma parte dessa e deixar outra parte de fora,  126 

mencionando que não ver dessa forma Deus para um e diabo para os outros, sempre quis e quer 127 

a igualdade para todos, por isso pede a senhora secretaria Jéssica que converse com a 128 

comunidade da Lagoa da Serra e veja a situação de cada um não, e não escutar só uma parte e 129 

imediatamente mandar retirar uma peça do catavento deixando cinco (5) ou mais famílias em 130 

situações difíceis, sem ter água, pedindo em nome da comunidade Lagoa da Serra que venha ser 131 

colocada a peça de volta, porque tem até abaixo assinada, citando que se quisessem colocar na 132 

Câmara para o povo ver o mesmo podia mostrar que a comunidade Lagoa de Serra vem pedindo 133 

encarecidamente que a peça do catavento seja colocada, também relatou que tem uma caixa 134 

d’água antiga lá na comunidade que os moradores iam fazer uma reforma e receberam uma 135 

documentação que não poderia ser feita a reforma daquela caixa d’água, mas se os moradores 136 

querem fazer e é bom para todos  não ver nenhum empecilho que não poderia a secretária e o 137 

prefeito fazer o melhoramento daquela água da Lagoa da Serra, o pessoal da Lagoa da Serra é 138 

um pessoal que sofre muito, citando que conhece boa parte do Município de Serra Negra e ver 139 

que o pessoal da Lagoa da Serra é o povo que mais sofre com  questão de água e em nome dessas 140 

famílias da Lagoa da Serra faz esse apelo para que venha ser atendido e colocado de volta a peça 141 

do cata-vento para não deixa aquelas famílias desamparadas, ressaltando que todos já sabem o 142 

quanto eles sofreram e sofrem com a questão de água, salientando que espera que seja 143 

atendendo, pois a população da Lagoa da Serra clama por água, porque se essa peça não volta 144 

mais vai deixar muitas famílias desabrigadas sem água e o mesmo não quer isso para o povo, 145 

deixando um abraço especial a todos os moradores da Lagoa da Serra. A seguir, fez uso da 146 
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palavra, o Vereador Flávio Bezerra que após saudar a todos, iniciou seu discurso relatando que 147 

tinha assuntos que queria trazer para a Câmara, para a população de Serra Negra e para os 148 

vereadores, até porque a sessão da semana passada não estive presente devido às chuvas ficou 149 

lá ilhado e não teve como  vim para sessão, na outra ia ter a sessão, mas devido o ato de 150 

vandalismo no que a Câmara sofreu e a equipe do ITEP estava fazendo a perícia, impediu de usar 151 

o plenário e na outra seria a sessão solene do dia Internacional da Mulher que seria a noite e não 152 

houve, que não houve por causa da fatalidade do acidente que acontece, mencionando que 153 

sobre esse acidente mais uma vez ocupar a tribuna para relatar que foi feito requerimento por 154 

duas (2) vezes sobre o trecho da BR 110, mais precisamente que sai da BR 427, da entrada para 155 

Patos até a divisa da Paraíba que chamam da ponte do Trapiá, o sítio de Zé Guilherme, relatando 156 

que essa solicitação foi feita no passado pelo Vereador Sesiom que solicitou que fosse feito o 157 

roço ao Governo do Estado, o roço dessa BR que é uma BR Federal, mas entregue ao Estado do 158 

Rio Grande do Norte para ser feita a manutenção, foi feito um requerimento para roçagem e 159 

tapar os buracos, principalmente um que tem próximo a única curva acentuada que tem nesse 160 

trecho de estrada, ressaltando que esse ano já solicitou também através de requerimento esse 161 

mesmo pleito, salientando que no ano passado taparam o buraco maior da curva, mas que já 162 

está do mesmo jeito e o roço nada foi feito e infelizmente houve esse acidente, uma fatalidade 163 

que chocou a comunidade Serra-negrense e apesar de não ter saído ainda o resultado perícia, 164 

mas não tem dúvida que a falta do roço o mato que está invadindo a BR influenciou muito no 165 

acidente, fazendo o apelo a Governadora do Estado e ao líder da oposição que por problema de 166 

saúde não pode estar na sessão que faça um apelo para que seja feito o roço, citando que o roço 167 

do trecho da estrada da Paraíba foi feito o ano passado e foi feito o tapa buraco e essa semana 168 

passada já foi feito a tapagem de buraco novamente, enquanto o trecho da estrada de Serra 169 

Negra faz dois (2) anos que não é feito, por isso faz um apelo para que seja feito para que não 170 

venha acontecer outro acidente, mencionando que não quer acreditar que essa ausência do 171 

Governo do Estado, principalmente no  município referente a essa obra e outras parcerias 172 

também não seja de cunho político, porque o prefeito é adversário, a governadora é do PT e o 173 

prefeito de adversário e deixe o Município de Serra Negra com esse trecho de estrada 174 

abandonada, até porque o PT teve maioria na eleição do estado do governo federal no município 175 

e não pode de maneira nenhuma cruzar os braços para o Município Serra Negra, até porque os 176 

políticos é na época da campanha depois quem governa, governa para todos, relatando que faz 177 

o apelo para que evite outros acidentes fatais que comovem o município. Em aparte cedida, ao 178 

Vereador Alysson Moisés parabenizou o vereador pelas palavras em respeito a estrada que 179 

ocasionou esse grave acidente que teve a perda enorme de uma Serra-negrense, relatando que 180 

como o vereador falou muito provavelmente devido ao roço que não foi feito, um serviço que 181 

tanto já foi pedido através do Vereador Sesiom também no ano passado a questão também 182 

daquele buraco na curva, mas está sentindo como se esse fosse um trecho esquecido pelo 183 

estado, sendo um trecho que faz fronteira com a Paraíba e é como se não tivesse dono, como se 184 

ninguém fosse responsável por aquele trecho, mas é um trecho muito importante e que tem um 185 

tráfego muito grande de veículos, inclusive os Serra-negrense usamos muito aquele trecho e que 186 

está numa situação daqui a pouco os carros vão começar a bater se não fizer o roço, se for dois 187 

(2) carros grandes já bate, mas parece que o governo só vai tomar providência quando realmente 188 

fechar os dois (2) lados e a pista ficar intransitável, porque já foi pedido, o inverno tem sido 189 

generoso com muita chuva e vai aumentar muito mais a vegetação e o Governo do Estado ainda 190 

não tomou nenhuma providência, o que infelizmente ocasionou esse gravíssimo acidente, 191 

mencionando que espero que o Governo do Estado olhe um pouco mais para Serra Negra e olha 192 

esse trecho, porque quem passa ali tem a impressão que é uma terra de ninguém, que aquela 193 

estrada estava abandonada e que ninguém responsável por ela muito. Retomando suas palavras, 194 

o Vereador Flávio Bezerra agradeceu as palavras do vereador e relatou que só engrandeceu esse 195 
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assunto tão debatido e de tanta importância para o  município, inclusive é notório que mesmo 196 

um carro pequeno cruzando com um caminhão em alguns trecho da estrada o retrovisor bate 197 

nas galhas do mato, não tem como não bater, imagine duas (2) carretas se encontrando numa 198 

curva. Em seguida, parabenizou a polícia militar que faz guarnição do Município de Serra Negra, 199 

parabenizando a todos sem diferença, parabenizou a Prefeitura Municipal pela parceria que tem 200 

feito com a polícia militar no tocante ao combate de alguns atos de vandalismo que houve em 201 

todo Rio Grande do Norte, e em Serra Negra quis acontecer, ainda houve um, mas de uma 202 

maneira usando a inteligência, em uma reunião da administração pública municipal junto com 203 

os comandantes da Polícia Militar do município e com os demais PMs fizeram e estão fazendo 204 

um trabalho exemplar, do qual tem certeza que evitou atos de vandalismo mais sério no 205 

município, deixando os parabéns muito especial ao Prefeito Municipal, a gestão pública 206 

municipal, em especial a PM, porque ver em todo o Rio Grande do Norte, em outras cidades, no 207 

país, no Rio de Janeiro, relatando que por coincidência desde o primeiro dia do ano que o Brasil 208 

é alvo de grupos que poderiam reivindicar e fazer suas reivindicações de maneira legal, parece 209 

que estava esperando um novo presidente, uma nova governadora para fazerem as 210 

reivindicações de maneira com vandalismo, com quebra-quebra, com denegrindo patrimônio 211 

público, atingindo as empresas privadas e os cidadãos, relatando que é uma tristeza ver isso, mas 212 

graças a Deus Serra Negra conseguiu minimizar o máximo esses problemas. Ainda em seu 213 

discurso, relatou que não poderia deixar de parabenizar a realização do grande sonho do 214 

Município de Serra Negra, começando mais uma etapa de realização, citando que na segunda 215 

passada, no auditório da secretaria de saúde, onde quatro (4) executivos da Caixa Econômica 216 

juntamente com o Prefeito Municipal, empresários e alguns vereadores fizeram a assinatura de 217 

contrato entre a CAIXA e o município liberando um contrato liberando quinze milhões para obra 218 

de infraestrutura do tão sonhado complexo industrial que vai trazer frutos imensuráveis ao 219 

município durante anos e anos, parabenizando o prefeito e fazendo um agradecimento a Caixa 220 

Econômica, relatando que agora estava só aguardando a liberação da licença do IDEMA que faz 221 

parte do Governo do Estado para que as obras comecem. Ainda relatou que não poderia deixar 222 

de parabenizar a gestão do Sr. Presidente que em três (3) meses já mudou a cara da Câmara 223 

Municipal de Vereadores de Serra Negra do Norte, onde  tem uma gestão participativa, não só 224 

com os demais membros da Mesa, mas também usando o grupo de vereadores para sugerir, 225 

opinar e fazer cada um dar a sua opinião, fazendo uma administração participativa, onde a Casa 226 

tem oportunidade dos nove (9) vereadores por iguais dar suas opiniões, suas interferências 227 

colocando publicidade no que se tem de fazer e deixando cada um à vontade para dá sua opinião 228 

no trabalho da Câmara Municipal, parabenizou pela organização da entrega do título de Mulher 229 

Destaque, que apesar do incidente no dia, o acidente e que cancelou de última hora, mas que foi 230 

remarcado outro dia e que graças a Deus não tirou o brilho, relatando que a organização teve a 231 

participação da Secretária da Casa Vanessa e demais funcionários, da Vereadora Ana Karinne, 232 

autora da proposição que com tanto zelo opina, sugere e só faz engrandecer a entrega desse 233 

título de Mulher Destaque no município, parabenizando também por dividir as ações da Câmara 234 

Municipal, onde vereadores e funcionários participam, citando que teve o prazer de ir a Natal na 235 

semana passada falar mais uma vez sobre o assunto da emissão de carteira de identidade que 236 

poderá ser um documento único do país, vai ser uma fusão já em andamento e uma novidade 237 

muito especial, o que depois da reunião ia falar com o Sr. Presidente, mas adianta que a FECAM 238 

está fazendo uma parceria com uma faculdade Universidade Federal para os vereadores que 239 

tiverem ensino médio completo ter através de dois (2) anos acesso a um curso de nível superior 240 

todo online, disponibilizado para os vereadores de todo o país, relatando que teve essa primeira 241 

reunião e depois passa mais informações, citando que só lembrou do Vereador Thiago, não sei 242 

se mais alguém tem o ensino médio e ainda não tem o superior. Em aparte cedida, ao Vereador 243 

Alysson Moisés agradeceu pelas palavras e elogios a sua administração, mas essas palavras são 244 
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para todos os vereadores, em especial para quem faz parte da Mesa Diretora, são palavras de 245 

elogios a todos que vem ajudando, citando que esse é o estilo dessa nova Mesa Diretora, de fazer 246 

uma administração participativa, agradecendo aos vereadores que estão o ajudando a 247 

administrar a Câmara, porque não é uma questão de estar fazendo ou elevando o nome do 248 

presidente, mas cada vereador fazendo sua parte, como o exemplo da Vereadora Ana Karinne 249 

que ficou à frente da organização do evento Mulher Destaque, agradecer a Mesa Diretora por 250 

estar ajudando essa Casa, cada um fazendo um pouco para dividir essas responsabilidades, cada 251 

um que vem ajudando administração a tudo que for fazer que seja como um acordo, ouvindo a 252 

opinião de todos para que possa desagradar o mínimo possível. Retomando suas palavras, o 253 

Vereador Flávio Bezerra agradeceu os comentários que só fez engrandecer suas palavras e 254 

agradeceu a Deus por esse período chuvoso que está fechando em todo o sertão, em todo o 255 

Nordeste, pena que em alguns estados, alguns municípios como o Ceará está havendo problemas 256 

com enchentes, mas se Deus quiser tudo vai passar, citando que lá no Mofumbo vai chovendo 257 

mais de 1000 milímetros e todos os açudes sangrando, relatando que é uma benção e espero 258 

que alguma parte mais do Município de Serra Negra que ainda não tenha se consolidado o 259 

inverno enchendo os açudes e ajudando a pastagem, mas que se Deus quiser daqui para semana 260 

santa, o mês de abril complete a todos sem exceção. Em seguida, passou-se a apreciação do 261 

Projeto de Lei 07/2023, em discussão, o Vereador Sesiom Waderley relatou que o projeto é de 262 

extrema importância  para o município, é um projeto de lei que já vem sendo aplicado em outras 263 

cidades, principalmente na região do Seridó, relatando que é uma demanda dos autistas, dos 264 

idosos, das pessoas defensoras dos animais e entre outros segmentos e conversando na Casa 265 

com os vereadores sugeriram solicitar uma audiência pública com o corpo de bombeiros para 266 

debater e discutir melhor o projeto de lei e para que a população Serra-negrense possa fazer 267 

parte desse debate para que venha ser solucionado e que o município não tenha prejuízo. Em 268 

seguida, o Sr. Presidente consultou a todos sobre a suspensão do referido projeto de lei até a 269 

realização de audiência pública com o corpo de bombeiros, de acordo por todos prosseguiu a 270 

presente sessão. Projeto de Lei 08/2023, em discussão, o Vereador José Roberto relatou que o 271 

projeto de lei teve iniciativa através de jovens do Grupo de jovens Unidos Pela Fé, relatando que 272 

a Paixão de Cristo em teatro há mais de trinta (30) anos acontece na  cidade, o espetáculo tem 273 

que tomado uma proporção gigantesca, então faz-se necessário o apoio desta Casa Legislativa e 274 

do Poder Público Municipal para que esse teatro, esse auto da Paixão de Cristo seja também 275 

colocado no calendário de eventos da cidade. O Vereador Alysson Moisés parabenizou o 276 

vereador por esse projeto de lei que reconhece e homenageia esses jovens que fazem esse 277 

espetáculo da Paixão de Cristo, citando que não recorda bem a quanto tempo esse espetáculo 278 

vem acontecendo dessa forma mais grandiosa no município, mas já faz um certo tempo e cada 279 

vez vem crescendo mais, parabenizando a todos os jovens que fazem esse espetáculo tão 280 

grandioso no município, que fazem realmente com dedicação, com amor e com sacrifício, porque 281 

não tem assim como ter um apoio maior dos órgãos públicos e através de doações, de ajuda de 282 

terceiros eles conseguem fazer um espetáculo tão bonito na  cidade. O Vereador José Roberto 283 

fez o convite a todos os vereadores e também e a população de Serra Negra para participar dia 284 

sete (7), na sexta-feira santa, às dezenove (19) horas lá no ginásio poliesportivo Gastão Mariz, o 285 

grande espetáculo da Paixão de Cristo, a entrada vai ser cobrado uma taxa simbólica para ajudar 286 

nos gastos, porque lá tem questão de som, de vestimentas, tem toda a estrutura que precisa 287 

também de recursos financeiros para arcar, então, o preço da entrada ainda vai ser divulgado 288 

pelo grupo, estão debatendo para saber o valor, mas deixa o convite que é o mais importante 289 

para todos participarem e assistir ao espetáculo da Paixão de Cristo. O Vereador Carlos Eduardo 290 

(Tiago) parabenizou o vereador e somou-se ao projeto de lei, relatando que é um projeto muito 291 

importante e era um espetáculo que só via na televisão e hoje vê a dedicação e compromisso 292 

desse jovem correndo atrás em busca de patrocínio, de tudo para que possa acontecer esse 293 
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espetáculo, pediu também aos empresários de Serra Negra para ajudar, citando que ver nas 294 

cidades fora tantos patrocínios para grandes projetos e em Serra Negra infelizmente tem essa 295 

dificuldade por parte dos empresários, pedindo para que ajudem mais o povo de casa do que os 296 

de fora, citando que no município tem muito artistas, talentos e projetos bacana para toda a 297 

população. A Vereadora Vania Fernandes parabenizou o vereador pela iniciativa e relatou que 298 

há muitos anos vem acontecendo esse espetáculo de apresentação da Paixão de Cristo e esses 299 

jovens fazem de forma voluntária, citando que na adolescência fez parte do elenco da Paixão de 300 

Cristo, que a cada ano ela vem crescendo e colocar no calendário é uma forma de incentivar cada 301 

vez mais a crescer e atrair o turismo de Serra Negra através da igreja católica, citando a 302 

programação da Igreja Católica para a semana santa, onde está incluso a Paixão de Cristo e todo 303 

o elenco. Não havendo mais nada a ser discutido, a Comissão de Legislação, Constituição, Justiça 304 

e Redação Final apresentou parecer favorável, aprovado por três (3) dos membros da comissão, 305 

após submetido a votação no plenário, aprovado por todos os Vereadores presentes. Após, o Sr. 306 

Presidente consultou o Plenário se gostaria que realizasse a votação nominal. O Vereador Flávio 307 

Bezerra relatou que era um projeto tranquilo e sugeriu que quando fosse um projeto polêmico 308 

colocava em votação nominal. O que foi acordado por todos os vereadores. Após, sendo colocado 309 

em discussão e submetido à aprovação do plenário o Projeto de Lei 08/2023, foi aprovado por 310 

todos, o Sr. Presidente solicitou que a Secretária da Casa encaminhasse ao executivo para sua 311 

sanção. A seguir, o Sr. Presidente consultou o Plenário sobre antecipar as proposições da 312 

Vereadora Ana Karinne para discussão e votação, porque a mesma ia precisar se ausentar para 313 

ir ao dentista, sendo acordado por todos. Na sequência, passou-se a apreciação do 314 

Requerimento 47/2023, em discussão, a Vereadora Ana Karinne relatou que essa proposição 315 

surgiu de uma conversa com mães que tem filhos que recebem assistência da fonoaudióloga do 316 

município, relatando que foi in loco, é uma profissional excelente conhecida como Doutora Bruna 317 

chegou no município recentemente e está desenvolvendo um trabalho muito significativo que 318 

todos estão gostando, citando que viu que lá tem cadastrada  trinta e seis (36) crianças com essas 319 

deficiências que precisam do suporte fonoaudiológico, então, conversando com ela constatou lá 320 

a inexistência de material adequado para se trabalhar com essas deficiências auditivas, Síndrome 321 

de Down, autismo, até implantes coclear, são várias e ela até passou a lista dos materiais que 322 

realmente precisam, que necessita, citando que sabe do comprometimento também da 323 

secretária de saúde  e  sabe que tem assim todo o cuidado, mas que realmente está com essa 324 

lacuna de materiais recursos e brinquedos específicos para essa finalidade, mencionando que 325 

relatou vários materiais que precisa  vai ser encaminhado para o prefeito e para a secretaria de 326 

saúde, ressaltando que inclusive há pouco tempo ela chegou e até estava pensando em sair 327 

devido à falta de recursos, mas não pode se perder uma profissional de suma importância que 328 

está realizando um trabalho muito significativo, por isso solicita que esse material, esses recursos 329 

e brinquedos possam chegar também na sala da fonoaudióloga do município para cada vez mais 330 

dá esse suporte e realizar um atendimento digno a essas crianças, enfatizando que a procura é 331 

tão grande que tem até crianças na lista de espera  para ser atendida por ela, que é uma 332 

profissional dedicada que está fazendo um ótimo trabalho e espera que esse material de suporte 333 

possa ser entregue lá para melhorar no desenvolvimento do trabalho com essas crianças. O 334 

Vereador Alysson Moisés parabenizou a vereadora pelo requerimento, por estar vendo essa 335 

problemática dessas crianças, uma coisa bem específica, mas que não deixou passar aos olhos 336 

da Vereadora Ana Karinne e relatou que espera que seja atendido para que possa trazer mais 337 

conforto as pessoas que fazem uso desse atendimento da fonoaudióloga do município. Não 338 

havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto 339 

contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o 340 

senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu 341 

destino. Requerimento 48/2023, em discussão, a Vereadora Ana Karinne relatou que esse é 342 
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mais um requerimento que oficializou em virtude de inúmeras pessoas que procuram 343 

cotidianamente relatando, pessoas da zona rural que chega a se deslocar lá para a unidade básica 344 

de saúde e volta sem o atendimento, porque não teve mais ficha, inclusive tem um relato até de 345 

uma pessoa com dor e que não foi atendido, porque não tinha ficha, era distribuídas poucas 346 

fichas, como também na zona urbana, como cidadã já presenciou também, não só os vários 347 

relatos que  recebe cotidianamente, mas já presenciou pessoas que chegam de madrugada para 348 

pegar a ficha e quando chega lá muitas vezes não recebe, porque são estipuladas as fichas, 349 

citando que entende a questão dos profissionais, dos funcionários que estão lá cumprindo 350 

ordem, mas o que não entende é o paciente se deslocar a uma instituição de saúde procurando 351 

o atendimento que tanto precisa, às vezes com dor e voltar para casa sem o atendimento, então, 352 

por isso pede uma maneira de viabilizar e resolver, porque antes eram quinze (15)  fichas e 353 

também tinha os casos de urgência, quando chegava pessoas com urgência que passava por uma 354 

triagem e colocava para ser atender atendido, e eram atendido mais pessoas e hoje foi reduzido 355 

para dez (10) fichas, o que acha muito pouco, relatando que ver e presenciar lá no dia a dia as 356 

pessoas relatando que chega de madrugada para pegar uma ficha e muitas vezes vem as 357 

prioridades que aparece e aquela pessoa que chegou antes às vezes fica sem o atendimento, 358 

mencionando que é algo que coloca de maneira formal para passar pela Casa do povo, aprovado 359 

pelos nove (9) vereadores para dar um reforço maior e procurar amenizar a situação dessas 360 

pessoas que tanto necessita do atendimento médico, então, espera ser aprovado e que a gestão 361 

possa melhorar essa questão do aumento do quantitativo de pacientes atendidos. O Vereador 362 

Sesiom Wanderley relatou que tem que saber o motivo de ter diminuído essa quantidade de 363 

pacientes, porque dez (10) pacientes num turno é realmente muito pouco paciente para ser 364 

atendido em quatro (04) horas, relatando que por lei são  dezesseis (16) pacientes e porque que 365 

foi diminuído se a demanda é tão grande, a demanda só aumenta e daqui uns dias vai ter que ter 366 

outra equipe de PSF em Serra Negra, porque a população ela vai aumentar, então, qual o motivo 367 

de ter diminuído para atender dez (10) pacientes, o que realmente é muito pouco e se lei são 368 

dezesseis (16) pacientes. O Vereador Carlos Eduardo (Tiago) somou-se e parabenizou a 369 

vereadora por esse requerimento, e citou os relatos de pessoas que chegam lá na hora certa ver 370 

poucas pessoas e quando vai para receber a ficha dizem que não tem e que já está completo, 371 

mas quando o camarada chegou só viu três (3) ou quatro (4) pessoas, citando que talvez estejam 372 

reservando ficha para alguém, mas infelizmente é algumas notícias que chegam e não tem como 373 

provar ou fazer até denúncia no Ministério Público, mas que acontece isso e que pessoas da sua 374 

família mesmo já foi e aconteceu de chegar lá ver no máximo cinco (5) pessoas e na hora de 375 

receber a ficha dizerem que já tinha completado as fichas e que viesse no outro turno ou no dia 376 

seguinte, então, é muito louvável a solicitação e pediu para subscrever requerimento no sentido 377 

de poder dar mais força ainda. O Vereador Francisco Inácio (Júnior) parabenizou a vereadora e 378 

relatou que ficou muito feliz com esse requerimento, citando que na semana retrasada a médica 379 

do bairro não veio, na semana passada ela veio e Cyrano estava com a febre alta e uma crise de 380 

garganta grande, o mesmo foi para tirar uma ficha e quando chegou lá já de onze (11) horas já 381 

tinha dez (10) pessoas e dessas  pessoas duas (2) já ia ficar de fora, porque tinha duas (2) pessoas 382 

que já estavam marcadas, e o motivo que estava marcado também não sabe, mas percebeu que 383 

o pessoal estava muito indignado, citando o nome de uma moradora lá da vassoura que acha 384 

que ela aproveitou o momento que  estava lá como vereador e fez um desabafo desses 385 

caprichado mesmo, porque lá era um canto que merecia ter uma unidade de saúde e não tinha, 386 

mas viu que o pessoal estava pronto para briga e disse que só ia levar Cyrano à noite para o 387 

atendimento que é melhor do que ficar, porque também não concorda de ser só dez (10) fichas, 388 

é pouco demais, ela já não tinha vindo na semana retrasada nenhum dia, aí quando vem só quer 389 

atender dez (10) pessoas, assim fica difícil, porque o pessoal vai ter que saber o dia que vai para 390 

o médico, citando que chegou de quatro (4) horas da manhã para pegar uma ficha para sua mãe, 391 
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e pegou a ficha sete (7) e só foram dez (10) fichas contadas, mas acredita que tem condições sim 392 

de aumentar essas fichas e atender mais pessoas, porque é consciente que o médico não passa 393 

todos os meses na zona rural e o pessoal precisa vir para ser atendido na cidade, precisa  e 394 

quando chega dizem que precisa passar por uma triagem para saber se daria a ficha, se não teria 395 

que esperar, como aconteceu com sua amiga Leda, citando que não sabe se ela foi atendida, 396 

relatando que se sentar e conversar tem sim como os médicos atender mais pessoas, 397 

parabenizou todos aqueles médicos que estão de plantão todo dia na Maternidade Maria 398 

Cândida e que se chegar lá toda noite vê lotada e graça a Deus fica feliz, porque as pessoas não 399 

volta sem atendimento, mas imagine se não tivesse esse médico de plantão na maternidade para 400 

atender esse pessoal que não é atendido durante o dia em que situação Serra Negra não estava. 401 

A Vereadora Vania Fernandes somou-se ao requerimento da vereadora e relatou que sabe como 402 

é constrangedor procurar assistência médica durante o dia e não encontrar e muitas vezes não 403 

pode esperar para noite, que tem os médico de plantão todo dia, mas tem muitos casos que não 404 

pode esperar e as pessoas chegam e não tem mais a ficha, por isso reclamam muito disso, citando 405 

que  não sabe como funciona, mas se houver alguma possibilidade de aumentar as fichas acredita 406 

que depois desse requerimento quando chegar a secretaria de saúde vai vir os esclarecimentos 407 

e as informações de como acontece a entrega das fichas, também vai vir informações sobre como 408 

os profissionais de saúde trabalham, porque muitas vezes na maioria das vezes não sabe e cabe 409 

a instituição dar os esclarecimentos, dá um retorno para a Câmara viabilizando esse 410 

requerimento para que as pessoas tenham mais assistência na saúde. Não havendo nada mais a 411 

ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento 412 

foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à 413 

Secretária da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. Requerimento 61/2023, 414 

em discussão, a Vereadora Ana Karinne relatou que é mais uma proposição que também veio 415 

de ouvir tantas pessoas, muitas procuras desde dezembro, janeiro, fevereiro e março, e em todos 416 

esses meses acredita que não só a mesma, mas como os demais vereadores foram procurados 417 

por algum munícipe dizendo que não tinha os remédio de uso contínuo, muitos deles necessário 418 

e que se deixar de tomar a medicação pode prejudicar muito a saúde, inclusive vários não tem 419 

condições de estar comprando e já chegou para a mesma pedindo remédios que está faltando 420 

que custa quatrocentos (400) reais e que muito assalariado não tem condições e se tirar falta em 421 

outra coisa, então, de tanto ouvir o clamor desse povo, porque está na Casa para representar as 422 

problemáticas que aparecem, os anseios, esse é o papel do vereador e enquanto estiver na Casa 423 

vai cobrar o que não está bom melhorar e o que já tá bom continuar cada vez melhor, por isso 424 

que resolveu formalizar esse pedido, citando que na sexta-feira terá uma conferência da saúde, 425 

teve também uma audiência pública para debater o orçamento, a questão da LDO e da LOA, 426 

inclusive colocou essa problemática da falta de medicamento todo início de ano e a contadora 427 

do município disse que isso pode ser feito, um planejamento de medicamentos, porque já sabe 428 

que o início de ano é problemático devido à burocracia, a questão de licitação para não deixar 429 

faltar essa medicação para o povo e porque não fazer um estoque em dezembro, relatou que 430 

sabe que a gestão é competente, tem o zelo e o cuidado, mas está sim acontecendo essa falta 431 

constante de medicamento, citando que no dia anterior estava no centro de saúde e um senhor 432 

da zona rural pediu uma dipirona, porque não tinha, por isso fez esse pedido que não é da mesma 433 

e sim do povo, da população, daqueles que não tem condições de comprar aquele remédio 434 

contínuo que necessita dele até para sobreviver, faz esse requerimento de forma formal, 435 

aprovado por todos os vereadores com o intuito de melhorar e sanar essa questão da falta de 436 

medicamentos para população. O Vereador Sesiom Wanderley parabenizou a vereadora e 437 

relatou que esse requerimento se soma ao pedido de informação que o mesmo fez para saber 438 

quais são as medicações que tem disponível e quais estão faltando em falta hoje no Município 439 

de Serra Negra do Norte, relatando que na verdade o que vinha comentando nos bastidores é 440 
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que a saúde de Serra Negra está um verdadeiro caos, está uma desorganização total, é falta de 441 

dentista, falta de remédio, de médico que não quer atender a população e a população está 442 

carente, a saúde está um verdadeiro caos, falta exame, falta fisioterapia, falta brinquedo para o 443 

fonoaudiólogo praticar suas atividades, questionando onde é que vai chegar, quais são as 444 

medidas que estão sendo tomadas em relação a isso, citando que a população clama pelo amor 445 

de Deus para que seja resolvido o problema da situação da saúde de Serra Negra, tem seis (6) 446 

meses que não tem uma amoxicilina para a população Serra Negra, tem agora a notícia que faltou 447 

uma dipirona, questionando o que é uma Dipirona e relatou que faltando gestão na saúde de 448 

Serra Negra do Norte. O Vereador Carlos Eduardo (Tiago) parabenizou a vereadora e relatou que 449 

é uma problemática que acredito que todos nove (9) vereadores são procurados todos os dias, 450 

como a vereadora relatou que foi procurada para comprar uma dipirona, o mesmo também foi 451 

procurado para comprar um ibuprofeno, um medicamento barato que também não tem na 452 

farmácia popular, relatando que essa questão de remédio está no terceiro ano do seu mandato 453 

e tem certeza que desde o primeiro ano que tem essa problemática, citando que já chegou a 454 

comprar insulina, relatando que pessoa não pode ficar sem insulina e já chegou a comprar 455 

também, muitas vezes o povo procura demais e fica até triste, porque às vezes não pode ajudar, 456 

não tem condições naquela hora de ter o dinheiro e comprar esse medicamento, mas faz o 457 

impossível para não deixar essa pessoa sem um medicamento que precisa e é de uso contínuo, 458 

parabenizando a vereadora pelo requerimento, uma vereadora que sempre vem cobrando os 459 

anseios das pessoas e muito oportuno mesmo e mais uma vez em forma de dar força ao 460 

requerimento e  esperar que o  prefeito resolva esse problema desses medicamentos, como de 461 

médico pediu subscrever o requerimento. A Vereadora Ana Karinne agradeceu aos vereadores 462 

que apartearam e relatou que a proposição estava aberta para qualquer vereador que quisesse 463 

subscrever até para reforçar, porque esse é o  papel, questionando como é que o vereador ou 464 

vereadora representante do povo está vendo a situação e fica calado, não podem se calar, estão 465 

na Casa, porque os colocaram e confiaram, e que desde de dezembro inúmeras pessoas já 466 

procuraram, citando que perdeu a quantidade de pessoas que vieram e que sim tirou do bolso 467 

para pode ajudar a pagar remédio e exames caros também, como o Vereador colocou muitas 468 

vezes também são assalariados e não tem condições de estar dando exames de oitocentos (800) 469 

reais como já procuraram e que infelizmente teve que fazer uma rifa para conseguir o dinheiro, 470 

mas foi resolvido, mencionando que são situações que estão vivenciando e que a como 471 

representando o povo não pode se calar e não tentar exercer o papel que é reivindicar aquilo 472 

que não está acontecendo e também o que está bom manter, por isso quando faz isso muitas 473 

vezes é até mal interpretada, dizem “A Vereadora Ana Karinne está contra a gestão”, mas nunca 474 

até porque sabe da competência de Serginho, do Zelo e do exemplo de prefeito que ele é não só 475 

no  estado mais a nível de Brasil, mas só que isso existe, está acontecendo e a mesma se solidariza 476 

com aquelas pessoas que chegam, olham para a mesma e muitas vezes choram e desabafam, 477 

citando que até se emociona, as pessoas mencionam  que não conseguem comprar o remédio 478 

esse mês, relatando que quantas vezes tenta ajudar e ajuda quando pode, mas quantas vezes 479 

também não está podendo e aquela pessoa sai, então se sente  e se emociono, porque essa 480 

problemática está existindo e sente na pele quando a população procura, por isso é uma maneira 481 

de cumprir o papel de vereadora apresentar problemático e esperar que essa demanda seja 482 

resolvida, porque a população clama por medicação e não pode faltar essa medicação, 483 

principalmente de uso contínuos que tanto a população precisa. O Vereador Francisco Inácio 484 

(Júnior) parabenizou a vereadora e relatou que na segunda-feira teve que pagar o Raio-x para 485 

uma pessoa e no dia anterior pagou um remédio que trouxe de São Bento na Paraíba e em 486 

seguida pagou mais um de trinta e sete (37) reais, citando que o que ganha é pouco, mas é feliz 487 

e satisfeito da forma que pode ajudar ao próximo, mas de dezembro para cá o negócio piorou e 488 

piorou feio, mencionando que o desgosto que  tem é porque muitas vezes faz críticas para 489 
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melhorar a situação, citando que gosta da elogios e de criticar também, quando merece elogia e 490 

tem orgulho e o maior prazer do mundo dizer quem era ex-secretária Juliane muito humana e 491 

que sempre tentou resolver o problema do próximo, mas de dezembro para cá a situação se 492 

agravou muito, mas que venha ser resolvido o problema tanto do medicamento como da 493 

situação desses médicos, citando que foi para Doutor Pedro na LIGA terça-feira para o urologista 494 

e fazia um ano que tinha que estar lá e por motivos superior não deu para encaixar de jeito 495 

nenhum e perguntei por qual motivo a agenda deles não abria de jeito nenhum  e ele disse que 496 

atende pelo município todos os meses, relatando quantas pessoas não estão na mesma situação 497 

por falta de profissional e principalmente de medicamento, mas que essa falta de medicamento 498 

venha ser resolvido, porque isso é vergonhoso para o município. A Vereadora Ana Karinne 499 

agradeceu pela antecipação das suas proposições e relatou que ia se ausentar, mas deixava 500 

registrado o voto favorável às demais proposições que estão em votação em pauta. Não havendo 501 

nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o 502 

requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o senhor 503 

Presidente solicitou à Secretária da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. Após, 504 

o Sr. Presidente consultou o Plenário sobre antecipar as proposições do Vereador Sesiom 505 

Wanderley para discussão e votação, porque o mesmo também ia precisar se ausentar da 506 

presente sessão, sendo acordado por todos. Requerimento 55/2023, em discussão, 507 

Requerimento 55/2023, o Vereador Sesiom Wanderley relatou que esse requerimento, esse 508 

pedido de informação como já falou é um pedido que faz anualmente para saber quais são as 509 

medicações disponíveis e as faltantes no momento na Farmácia Básica do Município de Serra 510 

Negra do Norte. O Vereador Alysson Moisés parabenizou o vereador pelo requerimento e 511 

relatou que isso vai trazer mais esclarecimento para os vereadores e a população. O Vereador 512 

Flávio Bezerra parabenizou o vereador pelo requerimento e relatou que escutou atentamente o 513 

debate tanto do requerimento da Vereadora Ana Karinne, como requerimento do Vereador 514 

Sesiom, que são de suma importância, principalmente para pegar informações e ver onde é, 515 

citando que na fala da Vereadora Ana Karinne disse até que alguns ficavam calados e o mesmo 516 

ficou calado, porque para o mesmo está sendo novidade, desconhece como líder do prefeito, 517 

mas primeiro vota favorável aos dois (2) requerimentos, porque tem que ter a transparência e 518 

se tem o problema tem de ver onde está o problema, como representantes do povo tem que 519 

saber e tem que repassar isso para a população, por isso é favorável aos requerimentos, anotou 520 

alguns tópicos, mas não se pronunciou e não falou, porque não está ciente do assunto, citando 521 

que tem um apelido que gosta de microfone demais, mas gosto quando domino o assunto para 522 

esclarecer a população, para dar opinião, porque esse é seu trabalho, mas quando não está 523 

sabendo se cala e anoto tudo que foi debatido pelos demais vereadores que estudaram o caso, 524 

procura saber e fundamentar-se com provas, com documentos para em outra sessão falar, 525 

chamei a Vereadora Vaninha para debater alguma coisa que não tinha entendido, outras coisas 526 

debateu com Tiago para ir atrás e com certeza na próxima sessão vai se pronunciar, mas jamais 527 

vai ficar calado nem com coisas boas e nem com coisas ruins, porque quando ocupa um cargo 528 

tem os bônus e os ônus dos problemas, então, fez umas anotações e se Deus quiser vai pegar as 529 

informações a próxima sessão já trazer algum posicionamento, como também por escrito vai vir 530 

dos requerimentos. Em seguida, relatou que em off trabalhando devagar ficou sabendo que o 531 

amoxicilina e chegou no dia anterior e dipirona chegou anteontem, o que quer dizer pelo menos 532 

esses dois (2) sabe está sanado, agora  os outros vai procurar saber o porquê da falta, tudo e 533 

esclarece na próxima sessão. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em 534 

votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os 535 

vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa que 536 

encaminhasse o requerimento ao seu destino. Requerimento 44/2023, em discussão, o 537 

Vereador Carlos Eduardo (Tiago) relatou que é mais um requerimento que traz ao plenário 538 
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depois de ser procurado por alguns praticantes de esporte lá ali do ginásio, inclusive no 539 

requerimento tem as fotos anexas, citando que o Sr. Presidente já participou de jogos ali e sabe 540 

que quando chove fica aquele pingado no canto dos parafusos e não tem condições de dar 541 

continuidade ao jogo, porque fica escorregando, então, pede a gestão e a secretaria competente 542 

para que o mais breve possível seja solucionado esse problema. O Vereador Alysson Moisés 543 

parabenizou o vereador pelo requerimento e relatou que realmente vem acontecendo esse 544 

problema, inclusive uma das causas desse problema é que alguns vândalos jogam fogos de 545 

artifício em cima do ginásio e até os buracos maiores que tem lá eno telhado do ginásio foi feita 546 

através de bomba que o pessoal está jogando e que realmente é difícil de descobrir quem está 547 

fazendo esse vandalismo, mas que todo ano esse pessoal vem fazendo isso e vem ocasionando 548 

e danificando o telhado do ginásio e que nesse período chuvoso realmente fica complicado 549 

quando chove molha a quadra e não tem como praticar o esporte. Não havendo nada mais a ser 550 

discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi 551 

aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à 552 

Secretária da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. Requerimento 45/2023, 553 

em discussão, o Vereador Carlos Eduardo (Tiago) relatou que esse é um requerimento que  faz 554 

mais uma vez, relatando que no ano passado colocou esse mesmo requerimento e para quem 555 

está acompanhando entender é a última rua do bairro Arécio Batista e ficou um trechinho 556 

pequeno, se muito der é no máximo vinte (20) metros, fica na esquina em frente à casa de Márcio 557 

de Sales, um requerimento que colocou que dá acesso à aquela rua da fábrica de João que é 558 

outro pedaço que está faltando e colocou esperando que o Poder Executivo Municipal venha 559 

realizar o sonho daqueles moradores, por isso pede o mais breve possível o  requerimento seja 560 

atendido. O Vereador Alysson Moisés parabenizou o vereador e relatou que sabe o quanto o 561 

calçamento traz benefício para os moradores daquela rua e também outros moradores que 562 

passam por aquela rua, que circulam trazendo muito mais conforto para os moradores da Rua 563 

Francisca Lopes. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não 564 

tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. 565 

Na sequência, o senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa que encaminhasse o 566 

requerimento ao seu destino. Requerimento 46/2023, em discussão, o Vereador Carlos Eduardo 567 

(Tiago) relatou que é mais uma vez um  requerimento feito através de cobrança do povo e que 568 

já foi discutido na semana passada, vem comentando já há duas (2) sessões, então, acha que já 569 

foi muito bem esclarecido e  fez o requerimento só para ficar de forma legal documentado 570 

pedindo o mais breve possível também que seja solucionado esse problema do atendimento 571 

odontológico na  zona rural que tanto povo pede e clama a volta desse trabalho na saúde. O 572 

Vereador Flávio Bezerra parabenizou o vereador não só por esse requerimento, mas como os 573 

demais estão pertinente, fazendo requerimento justamente como representante do povo 574 

tentando passar os problemas que tem no municípios, anseios da população, trazer para essa 575 

Casa, debater e tentar solucionar, sobre esse requerimento  fica bem à vontade de falar diferente 576 

dos outros dos Vereador Sesiom e Ana Karinne que  ficou em silêncio e anotou, esse vai falar, 577 

inclusive debateu isso com presidente na semana passada através de mensagem, procurou o 578 

gestor municipal sobre o problema e já ia adiantar um assunto sobre o problema do profissional 579 

odontológico para atender a zona rural, relatando que estava para ser solucionado o problema 580 

no processo seletivo tinha a vaga para questão do odontológico e se não era engano foi nos 581 

meados de fevereiro que deixou de funcionar quando estava se vencendo o antigo e seria 582 

realizado o novo processo seletivo só que o município paga pelo dentista tanto os da zona urbana 583 

como que estava no seletivo em torno de quatro (4)  mil por quarenta (40) horas, foi baixado 584 

edital do processo seletivo dizendo o salário tudo, alguém provocou, o município não sabe quem, 585 

mas provocaram o sindicato dos odontólogos e eles pediram informação o município passou e 586 

eles conseguiram liminar da justiça suspendendo o cargo de processo seletivo, porque tem uma 587 
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lei segundo eles que diz que o odontólogo só por vinte (20) horas tem que ganhar quase  quatro 588 

(4) mil reais, resumindo o que eles tinham de ganhar em vinte (20) horas era o que o município 589 

estava pagando em quarenta (40) horas, e para a classe de dentista o município de maneira ilegal, 590 

provou na justiça, conseguiu e foi retirado do processo seletivo, então, infelizmente no processo 591 

seletivo não foi ocupado esse cargo daí a solução do município foi levar para parte jurídica, o 592 

procurador do município viu a solução de contratar, abriu um processo licitatório para uma 593 

empresa ganhar a licitação e poder contratar um dentista para zona rural, como o município 594 

disponibiliza aquela quantia X por cada odontólogo, aí vai abrir o edital para ao invés de  quarenta 595 

(40) horas o município está só licitando vinte (20) horas com o mesmo salário que era, porque 596 

atende a lei dos odontólogos, mas todo mundo sabe que o processo licitatório tem uma demanda 597 

de tempo, tem os prazos a serem cumprido daí essa demora um pouco, inclusive já está 598 

adiantando que está para vir um projeto para adequar o município para essa lei dos 599 

odontológicos, porque os da zona urbana o que era para ser vinte (20) horas, estão ganhando 600 

quarenta (40) horas e o município vai fazer vai mandar para essa Casa para deixar o mesmo 601 

pagamento das  quarentas (40) horas e vai reduzir a carga horária para vinte (20) horas e cobrar 602 

efetiva carga horária, para não aumentar a folha de pagamento, mas para atender a legalidade 603 

do Sindicato dos odontólogos, citando que essa é sua explicação e alguma outra coisa tenta 604 

procurar com dados mais concretos. O Vereador Alysson Moisés relatou que também foi 605 

procurado por um dentista e também pediu essa explicações e pelo que entendeu dele é a 606 

mesma coisa das explicações que o Vereador Flávio trouxe, relatando que é um assunto bem 607 

delicado e complicado, porque pelo que dá para entender é o dobro do salário ou mais que o 608 

dobro e realmente para o município é muito complicado e delicado de se resolver essa questão. 609 

Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto 610 

contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o 611 

senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu 612 

destino. Requerimento 49/2023, em discussão, o Vereador José Roberto relatou que esse 613 

requerimento partiu da escuta de muitos trabalhadores das fábricas  que vem da zona rural, 614 

muitas vezes fica aqui em Serra Negra comendo no restaurante, comida um pouco cara para o 615 

salário que eles ganham, ou seja, final de mês não sobra quase nada do salário para retornar para 616 

as famílias, então, pensando nesses trabalhadores das fábricas que se deslocam principalmente 617 

da zona rural que está apresentando esse requerimento para que seja viabilizado esses 618 

programas de café cidadão, como também do restaurante popular a fim de ajudar também essas 619 

pessoas e esses trabalhadores a reduzir os gastos e sobra mais para gastar com sua família. O 620 

Vereador Alysson Moisés parabenizou o vereador pelo requerimento e relatou que é um pleito 621 

complicado de conseguir, mas que se chegar a acontecer na  cidade ia trazer muito benefício 622 

realmente para a população e principalmente a aqueles que trabalham, relatando que às vezes 623 

trabalham o dia todo e não tem como fazer sua alimentação em casa e vai comer de restaurante, 624 

o que pesa muito no bolso, se o Governo do Estado implantasse um restaurante desse no 625 

município como tem em Caicó, citando que às vezes passa ali perto da Câmara de Vereadores e 626 

ver a fila, porque a comida realmente é de qualidade pelo que  já ouviu falar e com o preço muito 627 

acessível, então, traria benefício para o bolso do Serra-negrense. O Vereador José Roberto 628 

relatou que também tem a questão dos trabalhadores da própria cidade que sai para as fábricas 629 

e chegam já cansadas vão ter que fazer o alimento para evitar de comprar, porque sai muito caro 630 

para o bolso deles, então, facilitaria demais na vida desses trabalhadores  e espera que o Governo 631 

do Estado se sensibilize juntamente com o município e que possa ser viabilizado esse restaurante 632 

popular como também esse café cidadão para o povo de Serra Negra. O Vereador Alysson 633 

Moisés relatou que beneficiaria os trabalhadores e até o mesmo e o Vereador José Roberto que 634 

moram só e tem que fazer comida iam ser beneficiados com esse projeto, citando que tomara 635 

que aconteça para começar a usar lá também.  A Vereadora Vania Fernandes parabenizou o 636 
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vereador pelo requerimento e relatou que Serra Negra futuramente já está a um passo de ser o 637 

polo industrial, de ser construído complexo polo industrial do setor boneleiro e que hoje Serra 638 

Negra é o segundo maior produtor do boné do Brasil e depois da construção do polo industrial 639 

com certeza vai passar a ser o primeiro e com isso as pessoas vão passar mais a parte do tempo 640 

trabalhando e falta tempo para que faça a alimentação, mencionando que não é fácil de imediato 641 

conseguir, mas que até para montar uma estrutura para quando o complexo industrial estiver 642 

sendo construído que essa estrutura também chegue junto, então, que o Poder Executivo possa 643 

reivindicar junto ao Governo do Estado desde agora para que quando o complexo tiver 644 

funcionando também esteja funcionando esse restaurante para ser melhor para os funcionários, 645 

as pessoas que trabalham lá no complexo que vão ficar mais tempo ocupado. O Vereador 646 

Alysson Moisés citou que no projeto do complexo tem um restaurante e que se futuramente 647 

realmente chegar um dia e o restaurante funcionar mesmo vai trazer muito benefício, não é fácil 648 

sair do trabalho e ter que para casa terminar de fazer o almoço e for comer todo dia de 649 

restaurante pesa muito. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, 650 

não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores 651 

presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa que encaminhasse o 652 

requerimento ao seu destino. Requerimento 50/2023, em discussão, o Vereador José Roberto 653 

relatou que esse requerimento foi apresentado pelo mesmo no ano passado, relatando que o 654 

Entre Serras é uma comunidade rural bastante grande e que infelizmente ainda não tem um 655 

reservatório tipo caixa d'água destinado para toda a comunidade, um reservatório que seja para 656 

todas as famílias, que seja público, mencionando que as famílias que ali residem pegam a água 657 

de alguns cacimbões que estão instalados nos açudes que são particulares eles oferecem de uma 658 

forma voluntária aquela água para os moradores utilizarem, só que não se sabe até quando isso 659 

vai continuar, pode aparecer um dono lá que diga que não quer mais e que tire água desse 660 

reservatório e  tem que respeitar, porque não é público é particular, então, preocupado nessa 661 

situação não na atualidade, porque graças a Deus o pessoal lá é um povo sensível, um povo 662 

acolhedor, mas as gerações vão se passando  e não sabe como será o futuro das comunidades, 663 

da cidade e do  país, por isso pensando já no futuro daquela comunidade foi que resolveu fazer 664 

esse requerimento para que possam ter na própria comunidade de forma pública a  caixa d'água. 665 

Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto 666 

contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o 667 

senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu 668 

destino. Requerimento 51/2023, em discussão, o Vereador José Roberto relatou que essa é uma 669 

reivindicação de muitos moradores da cidade essa questão da limpeza dos terrenos tanto 670 

públicos, quanto particulares, em especial os particulares, porque as pessoas elas não muitas não 671 

tem noção da necessidade de manter esses ambientes limpos, citando que tem casas no 672 

município que está com alto índice de ratos, ou seja, que pode trazer leptospirose para essas 673 

famílias e também insetos, então, pede encarecidamente que se faça alguma ação divulgação 674 

nas ruas, com carros de som, que coloque alguma medida até se possível punitiva para as pessoas 675 

que não limpam os seus terrenos, porque está prejudicando as pessoas, no dia anterior recebeu 676 

uma mensagem de uma pessoa dizendo que na casa dela não aguenta mais de tanto rato, que 677 

quando acorda os ratos estão andando no meio da casa, porque tem um terreno do lado, só que 678 

é um terreno particular e está infestado de mato e também de lixo, porque as pessoas sem 679 

consciência e de forma inconsciente jogam lixo naquelas localidades e que produz muitos insetos 680 

é uma preocupação também nesse tempo de chuva, alguns lixos podem acumular água e trazer 681 

também o problema da dengue e também outras doenças transmitidas pelo mosquito Aedes 682 

Aegypti. O Vereador Alysson Moisés parabenizou o vereador e relatou que é um problema que 683 

às vezes nem toma muito conhecimento, mas é um problema bem que causa muito transtornos, 684 

a questão ambiental, a consciência do cidadão, dessas pessoas que têm esses terrenos, mas que 685 



15 
 

não querem realmente cuidar deles da forma correta fazendo a limpeza com a capinação e traz 686 

muito problema de muriçoca e rato para aquelas pessoas que moram ali perto e na época da 687 

chuva se agrava, porque pode ter alguma coisa ali que faça com que a água fique depositada e 688 

tem tanto a questão da muriçoca como a questão da dengue, então, que os moradores, os 689 

proprietários desses terrenos se conscientizem e faça a limpeza desse terrenos e que à prefeitura 690 

faça alguma espécie de fiscalização e cobrança para que esse problema diminua. Não havendo 691 

nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o 692 

requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o senhor 693 

Presidente solicitou à Secretária da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. 694 

Requerimento 52/2023, em discussão, o Vereador Francisco Inácio (Júnior) relatou que no ano 695 

passado conversando com a ex-diretora de Dionalva Dantas, ela disse que uma vez o prefeito foi 696 

lá e disse que tinha muita vontade de construir ali uma cantina como se conhece para aqueles 697 

alunos, que era um anseio dos alunos e dele também, por isso colocou esse requerimento ano 698 

passado e está colocando esse ano de novo para que seja feito o melhor para os alunos, citando 699 

que acredita que esse requerimento venha a ser atendido para oferecer o melhor no dia a dia 700 

para os alunos. O Vereador Alysson Moisés parabenizou o vereador pelo requerimento e relatou 701 

que a realização desse espaço para refeição, um refeitório vai trazer com certeza mais conforto 702 

para os alunos daquela escola. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em 703 

votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os 704 

vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa que 705 

encaminhasse o requerimento ao seu destino. Requerimento 53/2023, em discussão, o 706 

Vereador Francisco Inácio (Júnior) relatou que vinha apresentando esse requerimento para ser 707 

uma piscina para os idosos, citando que tem muito carinho e admira muito os idosos e fazendo 708 

uma visita aos idosos, conversando com alguns deles e com a pessoa de César, ele falou que 709 

naquele espaço que tem no CRAS tinha condições de ser construída uma quadra, onde os eventos 710 

idosos poderia ser realizado, mencionando que hoje os idosos vem cada vez mais aumentando e 711 

ao invés de estar se deslocando sempre os eventos realizados no ginásio lá já era o canto deles 712 

mesmo dele ficar, enfatizando que gostaria muito que fosse analisado com muito carinho para 713 

ser feito essa quadra ali para os idosos realizar as atividades deles, porque ele se identificam mais 714 

naquele espaço. O Vereador Alysson Moisés parabenizou o vereador pelo requerimento e 715 

relatou que tem que ter realmente um olhar especial para os idosos são pessoas que às vezes 716 

não tem tanta atenção da família e às vezes nem culpa, porque hoje todo mundo é ocupado, 717 

então, esses encontros são idosos que realmente querem participar da vida social da cidade e 718 

eles vão lá com todo gosto e se tivesse espaço vai melhorar ainda mais esses encontros dos idosos 719 

que tantos fizeram pela cidade e por suas famílias. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo 720 

submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por 721 

todos os vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa 722 

que encaminhasse o requerimento ao seu destino. Requerimento 54/2023, em discussão, o 723 

Vereador Francisco Inácio (Júnior) relatou que conversando com a pessoa de Renam, em Natal, 724 

que é do setor competente do documento dessas casas, porque foram cento e poucas pessoas 725 

que receberam o documento de suas casas e a maioria não recebeu e muitas pessoas ficaram 726 

triste com essa situação, porque ter a casa e não ter o documento, ao mesmo tempo não sente 727 

dono da sua casa, só se sente o dono quando está com documento em mão, citando que 728 

juntamente com outros vereadores participou do dia da entrega do documento dessa casa e 729 

muitas pessoas procuraram para tentar sensibilizar as pessoas do setor competente, como falou 730 

com Paloma e ela entrou em contato com o rapaz e ele ficou de mandar o contato para ela entrar 731 

em contato, só que nesse passo ainda não foi resolvido, solicitando que venha a ser realizada a 732 

entrega desses documentos a essas pessoas que não receberam, porque tem muitas pessoas que 733 

sonham em ter o documento de suas casas e só precisa mesmo de um incentivo para ir atrás da 734 
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documentação dessas casas que não receberam ainda. O Vereador Alysson Moisés parabenizou 735 

o vereador pelo requerimento, relatando que é muito importante e sabe da importância dessas 736 

escrituras, desses títulos para os proprietários dessas casas, uma ação que vem acontecendo e 737 

foi quando  foi vereador a primeira vez veio uma pessoa do Governo do Estado, na época ainda 738 

era a Governadora Vilma de Faria com essa promessa de regularizar essas casas, citando que teve 739 

a entrega de muitos títulos e tem muitas casas que ainda está para receber, citando que tem 740 

também um requerimento Vereador Eraldo que é parecido só que Arécio Batista, que inclusive 741 

nesse tempo essa reunião foi lá no Arécio com esse secretário do estado e que nunca foi 742 

concretizado, mencionando que pelo que sabe tem a parceria da prefeitura  com a secretaria de 743 

estado para entrega desses títulos e isso acontecendo vai trazer muito benefício para essas 744 

pessoas, citando que diz que a casa que tem escritura em Serra Negra tem um benefício, como 745 

se tivesse um banheiro a mais, uma área de lazer, porque muitas casas que não estão no centro 746 

da cidade não tem escritura e a escritura valoriza mais ainda o imóvel. Não havendo nada mais a 747 

ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento 748 

foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à 749 

Secretária da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. Requerimento 56/2023, 750 

em discussão, a Vereadora Vania Fernandes relatou que esse requerimento surgiu devido a 751 

necessidade lá da estrada, citando que conhece essa passagem molhada onde está requerendo 752 

e é exatamente onde passa a água acumulada de uma bacia hidrográfica de mais de mil e 753 

setecentas hectares e por ser no pé da serra toda a água que cai deságua em um só espaço, além 754 

de saber também que pega a sangria de seis (6) açudes e barragem e nesse período chuvoso 755 

quando o açude está sangrando fica por muitos dias interditado, citando que na semana passada 756 

o Vereador Flávio ficou interditado, não deu passagem e perdeu a sessão, porque o açude estava 757 

sangrado e não deu passagem e já teve problema com outros carros lá que já bateram o motor, 758 

porque caiu lá no riacho e não teve como segurar, mencionando que o vereador está na sessão 759 

e pode até explicar melhor como funciona lá. O Vereador Flávio Bezerra agradeceu em especial 760 

a preocupação da vereadora e relatou que inclusive antes dela apresentar a proposição ela 761 

ofereceu para o mesmo fazer o requerimento e deixou ser a mesma, porque  entende que é 762 

outro vereador vendo o problema daquela comunidade e não estaria pedindo em benefício 763 

próprio, relatando que apesar que fez diversos pedido na gestão de Rogério, porque viu a 764 

preocupação dele com as estradas vicinais e aquela estrada apesar de ser dentro da propriedade 765 

do Mofumbo, mas é na entrada, porque é no corredor quando vai entrando que dá acesso não 766 

só ao Mofumbo, mas a comunidade Covões que tem estudantes também no Município de Serra 767 

Negra e é a mesma estrada que vai para Lagoinha e para a propriedade dos Tibúrcio, que chama 768 

Antônio Tibúrcio sendo essas duas (2) a entrada antes da passagem molhada e poucas pessoas 769 

conhecem esse trecho da estrada lá, mas para ter ideia como a vereadora disse são mais de  mil 770 

e setecentas hectares de bacia hidrográfica que todas aquelas águas passam ali, são as seis (6) 771 

açudes sangrando que passa por ali e uma área de serra quer quando chove de noite a velocidade 772 

das águas é imensa e quando seu filho era pequeno uma vez passou a pé deixando o carro de 773 

lado a água chegou a carregar o menino até a cerca, mas pegou, isso só pela velocidade da 774 

correnteza, ressaltando que esse problema é de no máximo dois (2) meses no ano, citando que 775 

pela manhã passou bem, mas na noite que dá uma chuva grande acima de trinta milímetros de 776 

manhã já não dá passagem, quando é depois do almoço devido a velocidade ela enche rápido, 777 

mas também baixa rápido e no outro dia já passa, mas ver o dilema que causa só a falta de uma 778 

passagem molhada, citando que fica com o carro em casa e olhando para o nascente para ver se 779 

vem chuva se começar a chover corre e coloca um carro do outro lado que é para no outro dia 780 

de manhã vai em um carro passa a pé para o outro lado para pegar o carro, agradecendo ao 781 

município, porque o prefeito Serginho conseguiu verba para fazer, ia fazer agora em março, mas 782 

por questão de cronograma tinha outras passagem molhadas e Zé Flávio conversou com o 783 
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mesmo perguntando se poderia ficar depois que abriu mão sem problema, agora depois que ele 784 

souberam que o mesmo ficou ilhado eles quiseram a semana retrasada, mas disse que agora ia 785 

perder material, é melhor deixar o inverno passar e se sacrificar mais esse ano e depois do 786 

inverno fazer, pedindo para subscrever a proposição, citando que tem muito cuidado para pedir 787 

as coisas e as pessoas achar que é em benefício próprio, citando que no dia que não veio também 788 

três (3) estudantes deixaram de vir a aula, sem salientar que um carro do mesmo já bateu o 789 

motor, um ônibus escolar do município passando lá já entrou água e bateu motor, na época era 790 

o tio da vereadora que carregava estudante e teve outro carro que foi e bateu o motor e nem 791 

sabe problema de moto, citando que a sua moto também está com problemas, esclarecendo a 792 

população que realmente lá é necessário não é questão de vaidade, de querer que faça a 793 

passagem molhada lá. O Vereador José Roberto parabenizou a vereadora e relatou que as 794 

passagens molhadas são grande relevância para quem trafega para quem vai para os sítios, 795 

inclusive a do Entre Serras que falou até com os Zé Flávio no dia da audiência e pediu a ele de 796 

forma informal que colocasse nas metas aí futuras a passagem molhada lá do córrego de 797 

Evangelina que chama ali no Enjeitado,  um problema lá e no dia da missa de Maria de Romão ao 798 

Louro as pessoas ao voltar estava chovendo muito foi preciso ficar esperando o córrego baixar 799 

para poder passar para o outro lado, imagina se viesse uma pessoa doente, então, é muito 800 

importância e com certeza vai ser de grande importância não só para o Vereador Flávio, mas 801 

também para todos que trafegam naquela comunidade. O Vereador Alysson Moisés parabenizou 802 

a vereadora pelo requerimento e solidarizou com o problema, citando que já foi lá e não deu 803 

passagem, e como o vereador disse aumenta muito o volume e vai cavando, quem não conhece 804 

acha que dá para passar, mas quando chega no meio é como Flávio disse aumenta o volume 805 

aumenta muito e quando chega no meio que vai ver a profundidade, lá além das pessoas passa 806 

o carro do estudante que se prejudica, no dia anterior falou com o Vereador Flávio para saber se 807 

ele vinha, mas só podia dizer de manhã dependendo da chuvas que iam acontecer durante a 808 

noite, mas não choveu e não pode ficar torcendo para não chover para dar passagem, então, se 809 

for atendido esse pleito que realmente é muito antigo e é discutido na Câmara em outros 810 

mandatos e que seja atendido para beneficiar a população daquela comunidade e cerco vizinha. 811 

A Vereadora Vania Fernandes agradeceu as explanações dos vereadores e deixou aberto para 812 

quem quisesse subscrever, porque entende que quando um requerimento é subscrito por 813 

vereadores, ele só vai chegar ao executivo com mais força e também sabe que o requerimento 814 

se deu por saber que o Poder Executivo ultimamente já fez várias passagens molhadas no 815 

município, mas que ainda tem vários setores que são prioridade e começou protocolando esse 816 

do Mofumbo pelo fato da semana passada o vereador ter deixado de vir para a Câmara perdendo 817 

a sessão, porque o riacho estava cheio e não deu passagem assim como outros vereadores já 818 

protocolaram em outros setores que ainda falta também tem setores críticos e como 819 

representante do povo é cada vez mais vai reivindicar e que esses setores possam ter esses 820 

problemas resolvidos até o próximo inverno. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo 821 

submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por 822 

todos os vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa 823 

que encaminhasse o requerimento ao seu destino. Requerimento 57/2023, em discussão, a 824 

Vereadora Vania Fernandes relatou que conhece essa necessidade da escola Coronel Mariz, 825 

onde hoje os alunos vão fazer educação física nas na quadra da escola ABC e como foi implantado 826 

o ensino integral fica a dificuldade de segurar esses alunos dentro da escola durante o dia todo 827 

durante todo o período letivo e pensando nisso sabe dessa necessidade lá e que uma quadra de 828 

esporte na escola ela pode viabilizar por exemplo gincanas, apresentações esportivas e artísticas, 829 

escolinhas para esportes específico e modalidades extracurricular, o que faz a necessidade de 830 

uma quadra na escola é a peça chave para segurar esses alunos dentro da escola, para que eles 831 

tenham o interesse de participar, porque se parar analisar com o ensino integral durante todo 832 
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dia o aluno chega na escola de manhã e vai ficar até o final do dia é muito difícil se não tiver um 833 

espaço adequado para que seja realizado e desempenhar esse papel, essa atividade física, como 834 

outras dinâmicas extracurriculares na escola, deixando aberto também para qualquer vereador 835 

que quiser subscrever, que saiba da necessidade da escola, já tem um espaço disponível, mas 836 

entende que o Poder Executivo de imediato às vezes não tem disponibilidade financeira para 837 

isso, mas pela necessidade acredita que se não tem mais vai correr atrás disso vai para que seja 838 

construída essa quadra lá, para se realizar o de ensinar de melhor qualidade e os alunos 839 

permanecer na escola Coronel Mariz. O Vereador Carlos Eduardo (Tiago) parabenizou a 840 

vereadora pelo requerimento e relatou como ex-aluno daquela escola e antes fazia a quadra 841 

naquele salão que tem entrada diretoria e as salas, mas acha que uma primeira escola adequada 842 

em Serra Negra teria que ter sido aquela, citando que praça que a quadra que tinha no município 843 

era a quadra da praça Senador de Dinarte Mariz e devido ser muita para jogar ficava lotado, então 844 

iam pular a muralha do Coronel Mariz para brincar, por isso é muito interessante a construção 845 

dessa quadra, mencionando que esteve lá na escola semana passada no dia da escola em uma 846 

palestra com os alunos como ex-aluno daquela escola e  sabe a necessidade e a importância de 847 

uma quadra de esporte naquela escola e pediu para subscrever. O Vereador Flávio Bezerra 848 

parabenizou a vereadora pelo requerimento e relatou que é uma proposição que já teve pleito 849 

de outros vereadores no passado, teve da Vereadora Ana Karinne no ano passado, pedindo para 850 

subscrever para enriquecer mais ainda o pedido, relatando que entende que fica muita vontade 851 

não só para votar, mas de pleitear, porque tem o terreno lá na escola que é o mais difícil e é 852 

apenas fazer a quadra, mencionando que é um anseio dos estudantes desde sempre, salientando 853 

que é do ensino fundamental para trás que começa a despertar o incentivo do esporte, não é no 854 

nível superior e a escola Coronel Mariz é a base de todo estudante municipal do município da 855 

zona urbana e alguns da zona rural que passam pelo Coronel Mariz. O Vereador Alysson Moisés 856 

parabenizou a vereadora pelo requerimento e relatou que só em dizer que os alunos de lá estão 857 

indo fazer educação física na quadra do ABC e já se mostra que essa quadra lá no Coronel vai 858 

trazer muito benefício para essas crianças e adolescentes, relatando que não é simples, porque 859 

a construção de uma quadra é um custo muito elevado, mas podia até pensar se fosse o caso já 860 

que vão a Brasília no mês que vem levar algum ofício até em conjunto para entregar aos 861 

deputados federais pedindo de uma emenda para construção de uma quadra, porque é algo na 862 

faixa de mais de duzentos mil reais e para o município fazer com recursos próprios é muito 863 

complicado ter esse dinheiro sobrando para construção da quadra, mas podem se reunir e fazer 864 

um requerimento conjunto para os deputados lá em Brasília e pedir a eles pessoalmente, citando 865 

que tem obras que são importantes e tem obras que são mais ainda e dentro de uma escola uma 866 

quadra beneficiaria todas aquelas, pedindo para subscrever. A Vereadora Vania Fernandes 867 

agradeceu aos  vereadores e relatou que ficou feliz com a ideia que o vereador deu para que 868 

possam juntos reivindicar essa quadra, o que só vai fortalecer e é bem mais fácil de chegar ao  869 

objetivo e conseguir alguma coisa com união, citando que podem reivindicar juntos a deputado 870 

federal, a senadores, as forças políticas que tiver influência que a tiver uma ligação, ressaltando 871 

que realmente esse requerimento já foi protocolado nessa Casa por outros vereadores em outros 872 

anos, inclusive o ano passado a Vereadora Ana Karinne protocolou esse requerimento e até essa 873 

semana até ela fez um vídeo e mostrou realmente a necessidade, então são essas ações que 874 

fortalece e enriquece o requerimento, sinal que é um fato real, é uma necessidade que notória 875 

por toda a população de Serra Negra, desde a escola, dos alunos, pais de alunos, principalmente 876 

dos professores que ficam se desdobrando arrumar um espaço e tempo também que muitas 877 

vezes a quadra do ABC está ocupada no momento que eles precisam utilizar. Não havendo nada 878 

mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o 879 

requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o senhor 880 

Presidente solicitou à Secretária da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. 881 



19 
 

Requerimento 58/2023, em discussão, o Vereador Alysson Moisés relatou que é um 882 

requerimento que parece até com o requerimento do Vereador Francisco Inácio só que o 883 

Vereador Eraldo que está ausente, porque teve que se ausentar por problema de saúde, mas que 884 

já se encontra bem, relatando que esse requerimento dele é dirigido especialmente para o bairro 885 

Arécio Batista, é um requerimento muito importante, é direcionado a CEHAB que dá mais suporte 886 

a prefeitura junto com o Governo do Estado para conseguir regularizar e entregar esses títulos 887 

aos moradores daquele bairro, por isso é um requerimento muito importante e infelizmente o 888 

vereador teve que se ausentar, mas que todos vão aprovar por unanimidade pela importância 889 

do requerimento. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo submetido em votação, não 890 

tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por todos os vereadores presentes. 891 

Na sequência, o senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa que encaminhasse o 892 

requerimento ao seu destino. Requerimento 59/2023, em discussão, o Vereador Alysson Moisés 893 

relatou que vai marcar uma audiência pública com a secretária de saúde no final da sessão, 894 

provavelmente será dia doze (12) do mês de abril e esse requerimento vai se englobar com o 895 

tema e com a presença da Secretária de Saúde nessa audiência pública já vai estar essa 896 

informação sobre esses valores de janeiro a fevereiro, vai ser encaminhado o requerimento para 897 

município, mas provavelmente na audiência pública será respondido. Não havendo nada mais a 898 

ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento 899 

foi aprovado por todos os vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à 900 

Secretária da Casa que encaminhasse o requerimento ao seu destino. Moção 02/2023, em 901 

discussão, o Vereador Flávio Bezerra relatou que antes de falar sobre Elineide deixa aberta a 902 

todos os vereadores quem quiser subscrever, porque entende que aumenta a representatividade 903 

e fazer essa simples homenagem a Maria Elineide, até porque pegou todo o Município de Serra 904 

Negra de surpresa, inclusive numa data festiva no dia Internacional da Mulher, onde essa Casa 905 

tinha uma programação e estava todo mundo se organizando para programação e recebeu a 906 

notícia trágica e inesperada desse acidente, o qual ficaram todos comovido com o seu 907 

falecimento e ainda aquela dúvida sobre o esposo que não se sabia, era um perguntando o outro 908 

como ele estava, então,  tem certeza que não só sensibilizou essa Casa, mas todo o Município de 909 

Serra Negra, mencionando que o marido trabalha na prefeitura e graças a Deus está bem, já está 910 

em casa e infelizmente Elineide prestava serviço uma empresa que prestava serviço a Prefeitura 911 

Municipal, e deixa essa moção de pesar para servir de abraço e de conforto a família essa última 912 

homenagem a Elineide. O Vereador Carlos Eduardo (Tiago) somou-se a moção do vereador e 913 

solidarizou com os familiares dela, rogando que Deus tenha recebido ela de braços abertos, que 914 

ela esteja do lado do Pai Celestial, relatando que pediu, orou e rogou a Deus por melhoras para 915 

Dedé, citando que no dia anterior passou lá e ele estava sentado na calçada, ia com pressa e 916 

passou rapidamente, mas graças a Deus ele está se recuperando muito bem, rogando a Deus que 917 

conforte o coração dessa família por ter pedido esse  ente querido tão especial, uma mãe e 918 

esposa, pedindo para subscrever. A Vereadora Vania Fernandes somou-se a moção de pesar 919 

para Elineide e deixa através dessa emoção a  solidariedade a toda família, citando que quer 920 

manter na lembrança de Elineide somente a receptividade que ela tinha quando se chegava na 921 

casa dela e ela acolhia e a pessoa se sentia à vontade, com aquele sorriso ela passava alegria de 922 

receber e ficava feliz e  está na casa dela, deixando um abraço de solidariedade amigo Dedé, 923 

Kaline, Geovania, Tamara, Heloísa e todos da família, como também sua irmã Elaine, Linda que 924 

veio para o sepultamento  e toda a família, rogando que Deus acolha Elineide, Deus precisou e a 925 

chamou, então, aqui na terra ela cumpriu sua missão de mãe passando e deixando valores e 926 

princípios para suas filhas e para toda sua família e pediu para subscrever. O Vereador José 927 

Roberto pediu para subscrever a moção de pesar  e deixou os votos de solidariedade e a família 928 

de Elineide, relatando que foi colega de escola de Jane Kaline, foi professor de Tamara, de Heloísa 929 

que foi criada por ela, tinha um laço de amizade forte com Elineide e também com a sua mãe, 930 
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com todos os familiares, Elaine que é conselheira tutelar e em nome de Elaine saudou a toda 931 

família que passa por esse momento de tristeza, de luto, deixando um forte abraço solidariedade 932 

ao amigo Dedé pintor é que passou por esse momento de dor e rogou para que Deus envie a 933 

essa família o Espírito Santo para levar o consolo neste momento, nestes dias difíceis que com 934 

certeza a cada dia que passa a dor da saudade e da separação aumenta e só Deus para amenizar 935 

essa dor neste momento, pedindo a Deus que conforte a todos os corações enlutados. O 936 

Vereador Alysson Moisés parabenizou o vereador pela moção, pela lembrança e relatou sobre 937 

esse dia trágico que  se viveu em Serra Negra, onde no dia Internacional da Mulher recebeu essa 938 

horrível notícia, inclusive teve até que adiar o evento em solidariedade a família e essa moção de 939 

pesar vem concretizar os sentimentos dessa Câmara Municipal, pedindo para subscrever e 940 

deixando o abraço de solidariedade a toda família de Elineide, a seu marido seus filhos e a todos 941 

os parentes que estão passando por essa dor, citando que quem perde um parente por alguma 942 

enfermidade que vem no decorrer de um certo tempo a dor é tão grande e eles que perderam 943 

de uma forma tão trágica e repentina em um acidente que aconteceu numa cidade, deixando a 944 

sua solidariedade e o abraço fraterno a todos familiares de Elineide, uma pessoa que deixou sua 945 

história marcada na cidade de Serra Negra, uma mulher de fibra, uma mulher que dava exemplo 946 

para sua família, sempre muito simpática, cheia de vida e que infelizmente Deus a chamou para 947 

perto dele antes do tempo, porque imagina que não seria a hora ainda. Não havendo nada mais 948 

a ser discutido, sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, a moção foi 949 

aprovada por todos os vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à 950 

Secretária da Casa que encaminhasse a moção ao seu destino. Moção 03/2023, em discussão, o 951 

Vereador Flávio Bezerra relatou que falar sobre dona Inácia ao mesmo tempo de dor tristeza é 952 

uma satisfação pela pessoa que ela foi e representou na sua vida, da geração mais velha ela é 953 

uma das últimas pessoas que nasceu na Fazenda Mofumbo e enquanto seu esposo trabalhava lá 954 

ela viveu lá, citando que o mesmo ainda não morava lá, mas quando ia passar o dia lá era ela 955 

quem recebia, oferecia almoço na casa dela, uma dedicação, um carinho, acolhedora como 956 

esposa, mãe, avó, bisavó, ela é mãe de Bel que trabalhou com o mesmo a vida toda e é mesmo 957 

que ser seu irmão e hoje trabalha com seu filho, relatando que foi uma perca também no dia 958 

Internacional da Mulher, citando que foram duas (2) percas, uma sentiu pela amizade que 959 

sempre teve com Dedé e Elineide e pela maneira trágica que aconteceu de forma inesperada e 960 

dona Inácia  uma pessoa que tinha como uma mãe, uma pessoa da família, deixando aqui essa 961 

homenagem com muito carinho aos filhos dela que compartilhou, ao esposo seu Amauri do qual 962 

tem muita consideração, ao neto e que Deus dê a paz celestial a ele e conforto a todas familiares 963 

e amigos queridos, como o neto Alberto que é mesmo que ser um filho do mesmo e através dessa 964 

homenagem  deixa esse abraço, deixando aberto para quem tem aproximação a família 965 

subscrever. O Vereador Carlos Eduardo (Tiago) parabenizou o vereador por essa simples 966 

homenagem a mais uma família de Serra Negra, citando que não conhecia ela, mas tem um primo 967 

casado com a filha dela, deixando os votos de pesar e solidariedade a todos os familiares e pediu 968 

também para subscrever. A Vereadora Vania Fernandes somou-se a moção e pediu para 969 

subscrever como forma de prestar a última homenagem a toda a família e de dessa forma presta 970 

solidariedade. Vereador José Roberto agradeceu ao vereador por permitir a subscrição e pediu 971 

para subscrever, elevando os votos de solidariedade à família de dona Inácia, citando que não 972 

tinha contato com ela, mas tinha muito contato com Alberto que foi seu colega de escola por 973 

muitos anos, rogando que Deus possa confortar o coração deles e em nome dele que sauda e se 974 

solidariza com toda sua família. O Vereador Alysson Moisés parabenizou o vereador por mais 975 

essa emoção de pesar, pediu subscrever e relatou que tem traços estreitos com a família com o 976 

pensamento, com Amanda já frequentou a casa deles no tempo que eles moravam no Mofumbo 977 

e foi muito bem recebido, também foi uma morte trágica que não era esperado pela família, ela 978 

não vinha com nenhuma enfermidade para que a levasse a morte e a família foi pega de surpresa, 979 
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também no Dia Internacional da Mulher, deixando a sua solidariedade e abraço a todos os 980 

familiares, em especial a sua amiga Amanda, inclusive já falei com ela depois do ocorrido, 981 

mencionando que dona Inácia deixou um exemplo para família e para toda a população de Serra 982 

Negra, uma pessoa que teve sua vida toda dedicada a família, ao marido e foi um exemplo de 983 

esposa, de avó e de mãe para toda sua família, deixando um abraço a todos e pediu para 984 

subscrever para engrandecer mais ainda essa moção. Não havendo nada mais a ser discutido, 985 

sendo submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, a moção foi aprovada por todos 986 

os vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa que 987 

encaminhasse a moção ao seu destino. Requerimento 60/2023, em discussão, Requerimento 988 

60/2023, a Vereadora Vania Fernandes esse requerimento se deu pela necessidade que hoje 989 

existe no município por uma nova unidade de ensino infantil que atenda e receba as crianças de 990 

zero (0) a dois (2) anos de idade que no município não tem, relatando que a creche Ruy Pereira 991 

dos Santos só não está funcionando em tempo integral, porque o espaço é pequeno e não atende 992 

a todos os alunos que tem matriculados, porque no ensino municipal possui cerca de duzentos e 993 

cinquenta (250) alunos matriculado em tempo parcial justamente por não haver esse espaço 994 

físico suficiente para permanência desses alunos em tempo integral, então existe uma 995 

necessidade também pelo fato de Serra Negra hoje ser um polo industrial na fabricação do boné, 996 

com isso emprega cerca de oitocentas (800) contratações diretamente dentro de uma fábrica e 997 

sabe que muitas vezes as mães não tem com quem deixar seus filhos pequenos para ir trabalhar, 998 

mas que tem a necessidade de trabalhar, citando que já escutou relatos de funcionárias de 999 

fábrica que engravidou e quando nasceu o bebê por não ter com quem deixar parou de trabalhar 1000 

e está em casa, então, assim com a construção de uma creche que atenda essas crianças vai 1001 

facilitar que essas pessoas voltem a vida ativa no trabalho, principalmente nas fábricas, também 1002 

pensando que em Serra Negra está sendo montado uma estrutura para construção do complexo 1003 

industrial, isso é mais uma forma de estruturar o município para que possa desenvolver  e a 1004 

economia cada vez mais dando garantia a esses funcionários, a essas mães que precisam deixar 1005 

seus filhos para ir trabalhar ainda pequeno e elas vão estar trabalhando com a certeza que eles 1006 

estão dentro de uma escola desenvolvendo as suas habilidades necessárias para o seu 1007 

crescimento e seu profissionalismo e com a certeza que vão estar na mão de bons profissionais 1008 

dentro de uma creche que atenda esses alunos e deixou aberto para todos os vereadores que 1009 

quiserem subscrever, porque entende também que só vai reforçar o requerimento para chegar 1010 

ao Poder Executivo com mais força. O Vereador Flávio Bezerra parabenizou a vereadora pelo 1011 

requerimento é relatou que não recordo bem, não sabe se conversou com a vereadora sobre 1012 

esse assunto no dia da assinatura com a Caixa Econômica ou no Mulher Destaque que levantou 1013 

essa preocupação no bate-papo e o mesmo ficou encantado, porque se hoje já existe essa 1014 

necessidade, imagine amanhã, citando mais uma vez a importância e o que significa o boné no 1015 

Município Serra Negra, onde sobre o polo industrial vai muito além de emprego, vai gerar 1016 

emprego e aparecer algumas demandas e necessidades que o município tem de arcar com ela 1017 

ou particular ou privado ou pública tem de arcar, citando que hoje quase não tem empregado 1018 

doméstico no município, porque quem tem uma capacitação melhor vai para fábrica, só a pessoa 1019 

que tem algum problema de horário que não pode trabalhar na fábrica para tentar se empregar 1020 

numa casa e tomar conta de uma criança ou cozinhar, uma profissão que se não é extinta ou a 1021 

pessoa tem limitações de horário e aquela família quer, mas a proposição da vereadora é colocar 1022 

uma creche e já gera de emprego totalmente diferente o boné puxa os funcionários para as 1023 

fábricas aí vem as crianças que não tem onde deixar e vai precisar de creche que já vai gerar 1024 

emprego na área de educação, a construção já gera emprego na área de pedreiro e de servente, 1025 

tem a venda do material que já era renda para os depósitos e armazém é a economia girando, é 1026 

uma cadeia vai crescendo e toda a população cresce junto a população, por isso a vereadora está 1027 

de parabéns é um pleito importante e acha que é um dos requerimento, o primeiro de outro 1028 
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segmento que vai começar a surgir com a demanda que o vereador, o prefeito e o empresário 1029 

de pensar em outras coisas que com aumento da população, onde vai divertimento, lazer, 1030 

citando que estava falando que o Município Serra Negra não tem um local dentro da cidade para 1031 

fazer um casamento, um aniversário maior, uma casa de recepção não tem, o clube infelizmente 1032 

está deteriorado, usou o salão paroquial, mas quando chove fica imprensado, quente, a chácara 1033 

de Perdival, mas é distante e ir a pé, tem o problema de chuva e outras dificuldades, não tem 1034 

uma padaria com conveniência no Município de Serra Negra, não tem restaurante as opções são 1035 

poucas,  o restaurante, hotel, pousada ainda é pouco, principalmente quando esse complexo for 1036 

construído, relatando que o requerimento e serve de alerta para outros segmentos que vão 1037 

surgir. O Vereador Alysson Moisés pediu para subscrever e parabenizou a vereadora pelo 1038 

requerimento e relatou que como estava falando lá na assinatura com a caixa que esse projeto 1039 

vai mudar a realidade de Serra Negra que nem imagina o que é que pode acontecer depois que 1040 

esse complexo começava a funcionar,  nem imagina o que vai mudar a vida do Serra-negrense, o 1041 

desenvolvimento e vai sim aparecer outras demandas e uma delas é essa que seria essa creche 1042 

e muito bem visto pela vereadora, ressaltando que esse complexo vai mudar a história de Serra 1043 

Negra vai ser uma Serra Negra antes e uma depois, relatando que espera que tudo dê certo, que 1044 

se consiga a licença do IDEMA, que se começa essa construção que vai ver a realização dessa 1045 

grande obra para Serra Negra que vai trazer muitos benefícios e muitas demandas que já tem 1046 

que se antecipar e já começar a requerer. A Vereadora Vania Fernandes agradeceu os  1047 

vereadores por enriquecer o requerimento e deixou aberto para ser subscrito pelos vereadores, 1048 

porque uma creche hoje em Serra Negra já é uma necessidade e principalmente quando 1049 

complexo industrial já tiver funcionando, não se tem nem noção de quantas vezes essa 1050 

necessidade vai aumentar, porque o complexo vai atrair pessoas de outras cidades para vir para 1051 

a cidade e também vai aumentar a necessidade dessas pessoas, seja a questão de moradia que 1052 

hoje já é um problema, em Serra Negra não se encontra uma casa para alugar e quantas pessoas 1053 

estão trabalhando nas fábricas e precisam se deslocar para as cidades vizinhas quando termina 1054 

o expediente, porque não encontraram uma casa em Serra Negra que pudesse alugar, imagina 1055 

daqui há alguns anos, hoje já tem as fábricas e já tem problema com a mão de obra, porque existe 1056 

essas pessoas as mães de criança pequena que ainda não retornaram para trabalhar, porque não 1057 

tem com quem deixar, não arruma uma pessoa para deixar seus filhos e a creche será uma 1058 

solução para essas pessoas vão estar trabalhando com a certeza  e a garantia que os filhos estão 1059 

na escola e lá estão sendo bem cuidado. Não havendo nada mais a ser discutido, sendo 1060 

submetido em votação, não tendo nenhum voto contrário, o requerimento foi aprovado por 1061 

todos os vereadores presentes. Na sequência, o senhor Presidente solicitou à Secretária da Casa 1062 

que encaminhasse o requerimento ao seu destino. A seguir, o Sr. Presidente declarou encerrada 1063 

a ordem do dia e facultou palavra aos líderes por cinco (05) minutos para cada um que assim o 1064 

desejar. O Vereador Flávio Bezerra (Líder bancada PSDB) explanou sobre um pleito injusto da 1065 

gestão municipal para que todo requerimento de informação que os vereadores fazem e vai para 1066 

lá, tem o trâmite regimental de quinze (15) dias para o município responder sujeito a prorrogação 1067 

de mais quinze (15) e lá tem uma demanda, mas a prefeitura tem se desdobrado e tem 1068 

respondido a todos os vereadores, mas acha muito justo e pertinente que ao ser recebido a 1069 

resposta pelo legislativo que seja lido em plenário, relatando que se o requerimento seja um 1070 

pedido de providência, indicação ou um pedido de informação que muitos não precisa passar por 1071 

votação é debatido e muitas vezes criticado, se torna público e a população tem conhecimento 1072 

e vai para prefeitura e a prefeitura se desdobra lá para responder vem a resposta vai para a mão 1073 

o vereador que faz silêncio, então, queria juntamente com o Sr. Presidente tentar mudar isso, 1074 

até porque no Regimento tem brecha e diz que é para ser lido carta, correspondência e papel 1075 

quando vier a resposta, porque a população toma conhecimento, citando o exemplo do 1076 

problema da falta de medicamento que com certeza vai vir a resposta, de repente vem uma 1077 
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resposta que já responde muitas críticas que foram feitos, então, era uma maneira de ser lido, 1078 

mencionando que entendo que está acobertado pelo Regimento Interno e por unanimidade 1079 

todos os vereadores concordam, então, deixo a sugestão para que numa reunião informal chegar 1080 

um denominado, discutir em reunião interna, relatando que a população ela sabe do pedido 1081 

muitas vezes em uma discussão polêmica e o município a parte principal, a voz que tem é a do 1082 

líder que defende, mas a resposta através de documento vai para aquele vereador, que se 1083 

interessar pode tornar público, se não for do interesse dele, ele fica calado, se contradizer o que 1084 

ele diz, ele se cala para não se desgastar, mas acha muito justo, até porque é lido antes logo no 1085 

início e se alguma coisa atingir o vereador que fez a proposição ele vai ter oportunidade no 1086 

expediente de falar, enfatizando que esse é um pleito que o mesmo já tinha feito e que antes era 1087 

feito essas leitura, mas deixou de fazer, porque é um volume muito grande, porque antigamente 1088 

o vereador colocava uma proposição e hoje quase todo mundo coloca três (3), são raras as 1089 

exceções, mas ajeita uma maneira de resumir, pede a secretária para grifar a parte principal e 1090 

algum vereador que exigir faz uma leitura completa. Em seguida, o Sr. Presidente consultou o 1091 

plenário quanto a abrir espaço para realizar uma audiência com a secretaria de saúde do 1092 

município para prestação de contas e uma com a APAMI também para fazer sua prestação de 1093 

contas, sugerindo as referidas audiências para a próxima sessão dia doze (12) de abril, após a 1094 

semana santa, já que na próxima quarta-feira que é quarta de trevas não haverá sessão, como 1095 

acordado com os demais vereadores, questionando se todos estavam de acordo para realizar a 1096 

audiência dia doze (12), sendo acordado por todos e a audiência com os bombeiros a secretaria 1097 

vai entrar em contato para ver uma data, citando que a da saúde e a dá a APAMI poderiam ser 1098 

no mesmo dia. O Vereador Flávio Bezerra sugeriu combinar com todos os vereadores de nesse 1099 

dia evitar usar o expediente e fazer as duas (2), até porque são temas parecidos, marcava uma e 1100 

depois a outra e solicitar aos vereadores para não colocar proposição a não ser as que estão em 1101 

tramitação. Em seguida, o Sr. Presidente relatou que como acordo entre todos dia doze (12) seria 1102 

realizado às duas audiências, primeiro a prestação de contas da saúde e depois a prestação de 1103 

contas da APAMI e se tiver projeto de lei de urgência coloca na pauta para votação para não ter 1104 

nenhum prejuízo.  Após, o Sr. Presidente declarou encerrada a presente sessão às doze horas e 1105 

quarenta e seis minutos (12h e 46min) e convocou a todos os vereadores para a próxima sessão 1106 

que será a sessão que será realizada no dia doze (12) de abril de dois mil e vinte e três (2023) que 1107 

será a audiência para apresentação da prestação de contas da secretaria de saúde e após a 1108 

prestação de contas da APAMI. Câmara Municipal de Vereadores de Serra Negra do Norte, vinte 1109 

e nove (29) de março de dois mil e vinte e três (2023). 1110 


